
1

スポーツ振興は、書面による通達等のみでは目的を達成することは困難と思います。
新たな振興策を講じる場合は、日時場所概要等を事前に広報し、指導者を派遣して開催した
うえで、順次自主的な活動に移行していくなどの方法が望ましいと考えます。
そのためには、地域における指導者の計画的な養成が求められます。

2

国に「特区」があるように県内にも「○○特区」と地域別にスポーツを推進する機能を作ら
れたら。少子化でチームが出来ないという学校が出始めている。青少年のスポーツは学校単
位でなく、地域単位に移行すべきでその代償として「立派な施設」を作る事、そうすれば有
能な指導者が集まると思う。

3

近隣にスポーツ施設（軽いストレッチ体操、卓球、軽い筋トレ設備etcを備えたもの）があ
ればいいと思います。高齢化社会が進む中での自己による健康管理を進める必要があると思
います。できれば、半径500メートル（人が歩いてもよいと思う距離）に1施設あればと思い
ます。

4

県は「埼玉県スポーツ推進計画」をもとに、平成25年度より県民が明るく健康で、生きがい
豊かに暮らすことのできる「元気な埼玉づくり」を進めているが、今後は「生涯学習ステー
ション」というサイトと連動し、全県レベルでの「生涯学習活動」の一環としても、発展す
ることを望む。

5

　埼玉県のスポーツに関する施策の中に、高齢者に対するスポーツの項目が見当たりませ
ん。健康増進に向けたスポーツ医・科学や身近でスポーツに親しめる場の充実、ライフスタ
イルに応じたスポーツ活動の推進などから読み取ることになると思いますが、具体的な項目
を挙げて取り組んでほしい。

6
 首都圏の一角にありながら東京五輪に参加する各国選手のための練習場所の提供に埼玉県
は不熱心に思える。県知事自身、スポーツに縁がないようなのがきがかりだ。

7

「する、観る、支える」に賛成です。「する」ことで自分の体力・健康保持にもなり、同じ
スポーツをする仲間もでき、「観る」ことで楽しみ、気晴らしにもなり、「支える」ことで
ボランティア仲間との交流もできます。精神面での充実も感じます。今後も続けようと思っ
ています。

8
「する」、「みる」、「ささえる」でスポーツ文化の振興、地域の活性化に今以上に期待し
ます。人材育成にも前向きな対策を継続して欲しいです。

9
「ぶらぶら歩き」までスポーツに含めるのは、統計上の水増しのように感じます。
それと、スポーツウェアなどを持っていないレベルの人向けのスポーツイベントで体験して
みたいです。ある程度体力のある人や日頃からやっている人向けのものは敷居が高いです。

10
「運動部活動の充実」――現場の教職員の負担や、生徒の、休日や平日長時間活動への配慮
や議論はなされていますか？前回も同じような内容のアンケートだったように思います。

11

「埼玉県は部活動が盛ん」という話をよく聞きます。それと同時に、「教員の仕事が多すぎ
る、残業が多すぎる」という話も聞きますし、「専門知識がないのに学生を指導しないとい
けない」という話も実際に聞きます。スポーツに取り組む際には「いい指導者」が必要だと
思っています。スポーツを広める際には環境を整える必要があると思うので、指導者の育成
にも力を入れて取り組んでいただきたいですし、指導者の就業環境も整えていただきたいで
す。

12

「聴覚障害者がバドミントンの練習のために体育館を使用したくても、夜間など聞こえる人
がいない環境では災害等が起きた際に対応できないとの理由で借りることが困難」との声を
聴いて、デフバドミントン選手の練習場所確保のためにお手伝いをします。
パラリンピックに比較してデフリンピックが知られていないことに寂しさを感じながら活動
していますが、競技をする側、応援する側からもPR方法を考えていきたいとお手伝いをして
います。

13
・サッカー場の現状の土から人工芝への変更
・公立小学校の校庭の人工芝への変更
・さいたま市中央区のサッカー・フットサル施設の拡充

14
・スポーツは勿論、各イベント、各種施設等々地域格差が顕著である。
高齢者も子どもも意欲はあっても参加できない現状がある。

15
・施設のＰＲを広く市民の皆さんに知らせるとよい
・誰でも簡単に参加できるとよい

第139回簡易アンケート（スポーツ振興課）埼玉県のスポーツ施策について　自由意見（606件）

質問６
　今後の埼玉県のスポーツへの取組に対して期待することやご意見、ご要望などありましたら、自
由にお書きください。



16

１、官は人で不足と予算からなんでも民間に任す習性がある。自治会にも興味のない住民多
い現状から残念ながら、住民任せでは地区運動会をやっても盛り上がるはずがない。そこで
予算をつけて県なり市なりで推進チーム（10人位？）を結成し、その方々が数か月単位で地
区をまとめて重点推進（例えば地区大会を）し、この活動を全県に進めていくようなことを
やれば年４か所ぐらい活性化が図れる。このような活動が必要。
２．市ではとこしゃん体操、元気１００歳体操など推進先がばらばら。ほかの市も同様と思
われる。要はまちまち。逆向のイメージがあるがこの種も県で統一すれば埼玉県の特徴があ
らわされるのでは。（例ラジオ体操は全国で普及）やはり都構想でしょうか。

17
１．子供たちと地域の交流イベントを積極的に取り組んでほしい。
　　小・中・高の子供たちとクラブ活動などでの交流会。

18

①毎日のように散歩を50分ほどします。上り下りの練習に歩道橋の階段を利用しますが
手すりがないところが有るので危険です。お願いします
②大宮公園の高校野球の観戦と応援に行きます。西口からは遠距離なので、バスをお願いし
たい。

19
2020オリパラの時は、埼玉県は３つの競技場が提供される事になっています。県が主体と
なって、県民をもっと巻き込んで、スポーツに参加できるようにしてほしいです。

20

2020東京オリンピックも間近く控えスポーツ熱を益々盛り上げなけれならないように１大
チャンスであります。基礎体力があってこそ、県内の熱気を帯びた発展のための基礎であり
ます。これを活かすために、関連行事の施策を立案企画して、県民一人一人が参加できるよ
うな「町内会ラジオ体操タイム」などで参加できるような簡単なものから取り入れてはどう
でしょうか。例えば縣放送時間帯の中に「お手軽体操の時間ですよ」を設けるなど。

21
2020年のオリンピックに向けて、またこれを機に、様々なスポーツの周知や関われる機会を
作ってほしい

22
3か月（週1回）期間で介護予防体操（市斡旋）に参加してます。10数年になります。継続が
必要です。大変良い企画です。

23
40代の人でも参加できる、初心者からの運動プログラムがいつでも公共の施設を解放してい
ただけると有難いです。
わりと年配の方達しか、集まらない施設しかないので。

24
65才以上の運動教室は盛んですが、
その前の世代は自分でどうぞ、という感じです。
きっかけの作り方もわかりません。

25 80才を超えた現在は散歩を一日１万歩目標に心掛けています。

26
NHKのラジオ体操が健康にいいと思うので、休みの日はできるだけやるようにしています。
市町村の防災放送を通じてやかましくない範囲で放送できないものでしょうか。6時半でな
くて7時とか、8時でもよいのではないでしょうか。

27
PRしている場面をあまり見ていないので、興味がわきにくい。今はラグビーで盛り上がって
いることだけしか知らない。

28 VRを活用した最新のスポーツ施設をつくったら気になる

29
アーチェリーをしたいと思っていますが、県内に自由に使える射場が見つかりません。
競技人口は少ないと思いますが、ちゃんとした施設がないとできないので、作ってほしいで
す。

30
あまり県の施策が見えない，伝わってこない，情報がないような気がします。市町村とも協
力し，例えば，市町村広報も使って情報を伝達したりするのはどうなんでしょうか。

31
あまり身近に機会がないので、もっと気軽に、誰もが参加しやすい場を提供いただけるとよ
いと思う。
また散歩のための、公園の整備、緑化に期待します。

32 イベントや教室などもっとたくさん開いてほしい
33 イベントを、もっと学校等に、配布するとよいと思います！
34 イベント等が近くで行われない（浦和、大宮周辺が多く、東部地区では少ない）
35 イベント等は幅広く告知を行っていただきたい。
36 いま、埼玉にキテるのでこのタイミングを逃さずに支援、仕掛けを継続してお願いします。

37

いろいろと環境が充実してきているのは想像はつく。しかし、スポーツをしていない中では
全く実感がない。日常生活の中で、スポーツを実感できるイベントを開催して欲しい。例え
ば、通勤時間帯（朝や夕・夜）に、１駅ウォーキングとか、帰宅時間帯に、駅から体育館や
運動公園へ送迎して、施設を利用してもらうとか。

38 いろいろなスポーツイベントがあり県内の活性化になると思う。
39 いわゆるeスポーツも選択肢として視野に入れてほしい



40
いわゆるeスポーツはゲームが好きなので興味がある。コントローラーを振るなど、実際に
体を動かすが、フィールドを走ったりしないeスポーツなら足の悪い人でもできていいと思
う。

41

ウォーキングイベントなど大々的なものは積極的に行われていてとてもいいと思います。一
方で、武道館や体育館施設などの老朽化が著しく、気軽に行ってみようかなという気持ちに
なれない部分があります。施設は他県の方もいらっしゃる場所なので、優先的に改修などを
行っていただけると嬉しいです。

42
ウオーキングしていますが　信号を守らない人が多いです　夜間は反射板を　みんなで老人
医療保険を節約しましょう

43
ウォーキングやジョギングができる周回コースをもっと公園に設けていただけたらと思いま
す

44

ウォーキング道路の整備等、だれでも気軽にスポーツができる施設の充実を希望します。ま
た、安全安心な施設もあわせて希望します。また、公共団体の施設が一目でわかる県内全域
のマップの作製およびWEB等で閲覧できるようにしてほしい。各自治体を探す必要があり時
間がかかる。マップを見て、各自治体のサイトへ詳細を確認できるシステムを希望します。
さらに言えば月１回発行している県だよりでも積極的に周知してほしい。

45

おこないたいスポーツの施設等を捜し、手配するのが大変（身近でない）。たとえば水泳、
テニス等。たとえば水泳では温水プールが近くにない。民間施設はコース設定が狭すぎて泳
いでいる間に怪我をしそう。テニスは初心者向けの案内を広報等でみたことがない。おそら
く現在利用している人が排他的に使っているように思われる。

46
オリンピック、パラリンピックに絡んだスポーツ体験等のイベントをもっと色んな場所で
行ってほしい。

47 オリンピックが近いが、ゴルフ会場である川越市の笠幡駅の容量は足りるのでしょうか？

48
オリンピックが来年にあるので、スポーツが盛んになるのは良いことであると思います。
私自身もできるだけ、身体に負担のスポーツをしたいと思います。

49 オリンピックのようにいろいろなスポーツを誘致してきてほしい
50 オリンピックの体験スポーツをこの機会にしたい。

51
オリンピックはあくまできっかけであり、またマイナースポーツを支援していただきたいで
す。僕はアメリカンフットボールの審判員でもありますが、あらゆるスポーツの審判員の育
成にも取り組んでいただきたいです。

52 オリンピックは見たいです。

53

オリンピックへの関わりかたを県として取り組んでほしい。ボランティアに登録したが、説
明会の案内も来ない。県として行うボランティアがあるなら、そこで参加したい。日常会話
なら英語が話せるし、普段子どもと接する仕事なので、子ども対応もできる。オリンピック
のボランティアでは規模が大きくて目が届かないところで使ってもらいたい。国際試合の招
致に力を入れ、オリンピックだけで終わらない仕組みを作ってほしい。

54 オリンピックを機会に生涯体育が盛んになるといいです。
55 きっかけがなくスポーツが出来ていません。きっかけ作りをお願いします。

56
グラウンドゴルフの愛好者が増え場所の確保が大変です。抽選で外れるとゲームが出来ない
場合があります。

57

グループや団体での活動ではなく、市や県などでだれでも自由にスポーツ出来る環境や場所
がほしい。保険証や学生証、マイナンバーカードなどを提示すればどこでも。いつでも30分
は無料で参加出来るスポーツジムや
体育館、運動施設などがあれば好きな時に好きな人と(障害者、肌の色）スポーツ出来る、
そんな環境作りがある日本になってほしい。どこの市がどこの県がではなく、埼玉県はこん
な取り組みをやってる事を望む

58 高齢に伴い無理となった

59

このようなアンケートなどでいつも要望させているのですが、気軽に利用できる施設にして
ほしいと思います。
予約しなければ使えないようになっているので、団体に所属していなければならないように
なっているのが現状です。
健康増進や介護予防などのためにとても必要だと思います。
県や市町村でぜひ検討していただきたいと思います。

60 この程度がよいかと思います。やりすぎは禁物です。

61
この年齢では、よくわかりません
しかし、今年も納得のいく山に登る計画を作成中です！

62
コバトン健康マイレージの賞品（記念品）を増加して下さい。自慢話のネタが欲しいと思い
ます。



63 これから、オリンピックに向けて埼玉県から、メダルが出るようになってほしい。
64 これからの高齢化社会にむけたシニア向けのプログラムが少ないように感じる
65 これからは健康維持の為にもスポーツを行いたいと思います。

66
これからもスポーツの盛んな埼玉県であってほしい。又いろいろなボランティアの機会をつ
くってほしい。

67 これからも続けて下さい
68 これまでの取り組みを維持していただければ充分とお見受けしております。

69
サイクリングコースの充実を。ときがわ町周辺利用者多いですが、自動車も多く安全性で心
配です。改善をお願いいたします。

70 サイクリングをしたいが、自転車を運転するに、きわめて環境整備が遅れている
71 さいたまマラソンの参加費が高い。

72
さいたま国際マラソンの料金が高すぎる。
また、ハーフマラソンの種目を追加してほしい。

73

さいたま市では毎年、ツール・ド・フランスさいたまクリテリウムが開催されてますが、ま
だまだ知らない方も多いかなと思います。僕自身、大会の存在を知ったのが2年前だったの
ですが、もっと多くの方にイベントの存在を知って頂けると良いかと思います。僕もツー
ル・ド・フランスを2年前に見た事が、ポタリングを始めるきっかけになったので、平地の
多い埼玉県だからこそ自転車の魅力を多くの方に知ってもらえれば、始めやすいかと思いま
す。
また、昨年、TT彩たまという卓球チームができたことも良いと思いました。サッカーチーム
の浦和・大宮や野球の西武のように、TT彩たまが県民みんなに愛されるチームになることを
期待します。そのために県としてもTT彩たまのPRなどを連携して行い、周知を行うことも有
効ではないかと思います。特にTT彩たまのキャラクターが可愛いので、コバトンやさいた
まっちとのコラボなどがあっても良いのではないかと思います。

74
サイトをざっと見た感じでしかないが、高齢者の体力維持・増進に向けた施策が少ないよう
に感じた。

75
サッカーは埼玉スタジアム、ラグビーは熊谷スタジアム、というイメージだが、その他は特
にない感じがする。もっと幅広くいろいろあったらいいのになーと思う。しかもラグビーは
今年W杯があるにもかかわらず、あまり盛り上がっていない感じなので残念。

76
サラリーマンや自営業の方々が参加可能な種目を、公共施設で開催することを希望していま
す。

77 したい人がすればいいものに税金を使わないでほしい。

78

シニアの方と接触していますが各自ヨガ、太極拳、パ－クゴルフ、グランド゛ゴルフ，スポ
－ツセンタ－等通って行っている方が増えてきたような感じがしています。しかし、ひきこ
もっている方は見えませんのでどれほどいるかわかりません。結構転んで足をくじき体を動
かしていないシニアが結構いるのではと思っています。それゆえ、転んでケガをしないため
まずは外にでて軽いウォ－キングを始め健康体を創りましょうの啓蒙運動を推進してみては
如何でしょうか？

79
シニア向けの「ころばん体操」のように気軽に体を動かせるものが、各世代向けにあると、
スポーツ人口も増える気がします
埼玉県独自の健康体操があると面白そう

80 シニア向けのプログラムの充実

81
シニア向けのボーリングなど教えてくれる簡単な体操など含んだ催し物を週1回ほどで2ヶ月
間ぐらい継続できるスポーツがあったら参加したい

82 シニア世代が公園で基礎体作りができる無料の施設器機を設置してもらいたい。

83
ジムに入会金を払って通うほど、時間的・金銭的に余裕がない人でも、スポーツイベントや
市民体育館等を通じて運動する機会が身近にできるようになればいいと思います。

84 スーパーアリーナがよく活用されていると思う
85 スカイスポーツ、ホンダエアポートで開催出来ればと思います
86 スポーツ＝健康維持を念頭に置き、継続していきたい。

87
スポーツ・レクリエーションとは、身体の動作を伴うものと考えています。
eスポーツとかの、基本的に身体の動作を伴わないスポーツ・レクリエーションは、スポー
ツではない、と言うのが私の基本的な考えにしたいと思ってはいます。

88

スポーツ・体操などは本来　好きで、自分も行っていました。
70歳ぐらいまでは野外活動が好きで、月に2－3回は行ってました・・・が今は脊柱管狭窄症
発症後　坐骨神経痛になり、無理となりました。
健康が何よりと　痛感している毎日です。
野外活動がより活発化するよう、県関係者の企画・実行を期待します。



89

スポーツイベントやスポーツ指導への協力等、スポーツに関するボランティア活動について
どのようなものがあるのかをほとんど知りません。参加資格や参加の方法等を県民に広く周
知していただければと思います。
オリンピックも近いですし、埼玉県でもいくつかの競技が行われます。県民のスポーツへの
参画意識が向上するように、特に小中学生、高校生、大学生等の次世代を担う方たちへの協
力の働きかけ、また時間に余裕のある私たちシニア世代への一層の周知のご努力を宜しくお
願いいたします。

90
スポーツが苦手、体力が弱い人でも遠慮なく参加できる機会があると良い。強い人だけメ
リットを受けるということは避けてほしい。

91

スポーツが好きな人はいかなる環境下でもスポーツを実践していると思う。
お金がない、暇がない、場所がないなどは言い訳に過ぎないかもしれない。
スポーツをする人は体を動かすことが苦ではなく、また動かすことに快感を感じていると話
していた。
お金もない、暇もない、場所もない人のための簡単ストレッチなどがあればとネットでさが
してみた。

92
スポーツが身近なものとして感じられるような環境づくり。
スポーツに取り組む人々の裾野を拡げることが大切だと思います。

93

スポーツしかできないアンバランスな人間を育てても意味がないだけでなくかえって悪影響
がある。体と一緒に知性をはぐくむことに同じ程度の力を入れる必要がある。
多分、担当自治体の部門が違うと思うが、これではうまく行くとは思えない。また「みる」
ことに県が力を入れる必要はない。

94
スポーツしたくても、なんとなくお金がかかるイメージ
気軽にできるウォーキング、万歩計アプリがあるけど、もっと魅力的なポイントがあると、
使いたくなるかなと思う

95
スポーツというと、敷居が高く感じられるので、私のように、腰の調子の悪い者には、はじ
めにくいので、スポーツというより、簡単な運動というところから、力をいれてもらいたい
と思います。

96

スポーツというとどうしても何か準備をしてとか日常と一旦切り離して行うものというイ
メージがあると思います。また、競技ということになるとますます若い人とか運動神経のい
い人のものというイメージもつきがちです。今後日本が高齢化社会を迎えるにあたり、でき
るだけ年齢層をまたぎ多くの人が何らかの体を楽しんで動かすというアクティビティーに参
加できる環境づくりが必要になると思います。そうした中で、才能のある人が出てきて、周
りも応援し、才能のある人はますます才能を伸ばし、応援する人もその人からエネルギーを
もらうという好循環が生まれていくのではないでしょうか。
現在の日本で議論されている高齢者の不就労は、昔の寿命と定年がほぼ同じ時期であった時
代とは違い、能力の無駄遣いだと思います。元気であるから体も動かせる。何もせず、高齢
者の引きこもりが増えることは悪循環を生み出すことになると思います。よって、県のス
ポーツ推進にもできるだけ多くの高齢者も参加できて若い人たちを盛り上げるような取り組
みを期待しています。

97

スポーツというと大仰になり自分ではできないと考えてしまう人もいると思われる。スポー
ツ振興はアスリート育成とともに、健康増進もあり、程度の差はあれ、連続したものと思い
ます。健康増進は社会保障とも関連するので大きく進めるべきです。簡単に体を動かすこと
も含めて施策を考えてもらいたいと思います。

98 スポーツと体育は違うもの。体育にならないようにお願いします。

99
スポーツによる体への障害を防止する教育を小中学生の頃に実施しておいてやれば年を取っ
てからの適正な運動が出来るのではと思います

100 スポーツに関するイベントを増やして欲しいです。

101
スポーツに関する施策を身近で見聞きしたことがないです。広報誌や回覧で回ってくればも
う少し身近に感じるのかなと思います。

102
スポーツに取り組みたいと思っていますが、高齢になり、体力に自信が無いことや、飛び込
んでゆく気力も少なくなり、気軽に参加できる機会があればと考えています。

103
スポーツに積極的に取り組むことで、精神的、体力的にも健康になると思うので、取り組み
に対して県がサポートをしていくことは良いと思います。

104
スポーツの取組もっと発信したらいいと思います、一般的な人はあまりにもしらないので宣
伝すべきである。



105

スポーツはしたい人にチャンスが与えられていればいいと思う。経済的に少年団や部活動に
入れない子供に補助を出すとか、学校や地域のチームに指導者を低予算で派遣するとか。興
味の無い人には圧力かけなくていいと思う。大人向けには大会を主催してくれればいい。練
習場所確保の手助けもしてほしい。特に障害者スポーツを身近にして欲しい。観に行く機会
があればいい。

106
スポーツは個人の体力や嗜好に合わせて自由かつ楽しく行われるべきで、他者から押し付け
られるものではない。

107
スポーツは良いこと
機会を増やすことをして欲しい

108 スポーツへの楽しさを啓蒙するアドバイザー若しくはナビゲーターを

109
スポーツへの取り組みは大賛成です。
もっともっとアピールしていく必要があると思います。また、スポーツではなくて、運動、
身体を動かすことを強調しては

110
スポーツもいいが、私の周りは、体操が人気です。高齢者にも、参加しやすい、体操にも、
県から補助金を出して欲しいです。

111 スポーツや健康についての講演会をもっと実施すべき

112
スポーツよりももっとやるべき事があると思う。例えば、インフルエンザの予防接種を無料
にするとか。他に目をむけるべきでは。

113
スポーツを「する人、観る人、支える人」というセグメントで考えると今は「観る、支え
る」立場にある。しかしながら健康増進のために自分でも体力にあったものを考えたい。

114

スポーツをいざしようとしてもどうしてよいかわからない。スポーツジムに通えば体は鍛え
られると思うが、学生時代にやっていたバドミントンなど、コートで行う競技をしてみた
い。でも球技などは相手が必要なので難しい。もっといろいろな場所が一般市民に場所を開
放してくれたり、仲間を集ったりしてほしいと切に思う。

115
スポーツをする機会も一緒にする人もいないのでスポーツには全く無縁です。強制される事
なく参加したいな、と思えるようなイベントがあればいいと思います。

116 スポーツをとおして、健康（体と心）や体力維持などたもてるとよい

117

スポーツを何時でも気軽に出来る場所さえあればスポーツをする人が増えます。
例えば子供とキャッチボールをやりたくても近くに場所がなく、公園などではボール投げ禁
止の看板、じゃあ何処でやるのとなります。立派な施設はいりません、自由に体を動かせる
場所を多く作って欲しいですね。

118 スポーツを通じて地域の活性化に期待する。（年齢に関係なく）

119

スポーツを通じて様々なイベントを行ったり、著名人によるスポーツイベントを実施するこ
とも大事だと思いますが、経済的な余裕がないとスポーツを楽しむことができない。スポー
ツに取り組む環境（税金の無駄遣い、毎年行われる予算消化のための事業削減等）を整える
ことも考えていただきたいと思います。

120
スポーツを特にしなくとも、家の掃除をすることもある意味でのスポーツと思っています。
これが夫婦円満の秘訣でもありますし。

121
スポーツ王国埼玉とうたっていますが全く感じられない　さいたま国際マラソンのような日
本代表を決める大会を誘致して欲しい

122 スポーツ王国埼玉を全国に周知させたいです！
123 スポーツ環境は整っていると思います。今後埼玉県勢の益々の活躍を期待します。

124
スポーツ観戦にはあまり興味がないので、よく分かりません。
もっと、アピールしてください。
(ツイッターなど)

125
スポーツ観戦の施設が少なすぎる。例えば音楽などはどの市町村にもある公民館・文化会館
等で鑑賞できるので気軽に足を運ぶことが出来る。スポーツは会場が少ないので、そこまで
行く交通機関等が大変で、つい足が向かない。

126
スポーツ観戦はするけど、実際に体を動かすことにはあまり興味がないので、参加型のス
ポーツイベントには参加することはないと思う。

127 スポーツ系のイベントがあれば、私でなく、子どもに参加させたいと思っています。

128

スポーツ参加の人口が増えているように思えるが、それに伴う利用施設が少ないようにも思
える。やりたい時にやれる施設を探し回ってやっと実施することが多いのだが、小中学校な
どの施設利用も、学校の都合で借りることができない期間が多く、空いているのに利用でき
ない。利用金額は異なっても施設利用券は共通可能で、小中学校や公民館などの公共施設と
民間施設利用との活用ができる様な仕組みのつくりが必要になっている様にも感じる。

129 スポーツ施策が身近に感じられるように対策を講じて欲しい
130 スポーツ施策だけで終わらないように、成果があるように！



131

スポーツ施策に満足していると回答したが、県が何かしてくれることにあまり期待していな
い。スポーツクラブに行っているので、なにかしてもらっても行く余裕もないので。
埼玉県がお金を使って何かしてくれても、参加する人は限られているだろう。もっと違うこ
とにお金を使ってほしい。（シニアの就職支援政策とか）

132 スポーツ施策は充分行われていると思う。
133 スポーツ施設などの予約方法や場所など分かりにくい
134 スポーツ施設の解放や多彩なプログラム、また古い体育館、プールの改修をお願いしたい
135 スポーツ施設の無料開放日が欲しい

136

スポーツ施設へのｱｸｾｽを便利にした方がいいとおもいます。
以前も同じようなアンケートがあり書かせていただきましたが、岩槻の槻の森スポーツセン
ターは使いやすい施設なのに、バスが近くまでいきません。車か自転車だけが足では利用し
たくても不便かと思います。公営の施設を使っていただくには、やっぱりアクセスがいいこ
とが絶対条件かと思います。

137
スポーツ施設を増やすこと、普及活動のために、講習会を実施することをさらに積極的に実
施していただきたい。

138
スポーツ奨励の最終目標は何？
明確に県民に知らしめる情報の発信。

139 スポーツ少年団に対する援助
140 スポーツ少年団の体質が古く子供のスポーツ離れが起きている。新しい受け皿が必要。
141 スポーツ吹矢の普及に努力したい

142
スポーツ推進計画というものがあることを初めて知った。スポーツしたいと思った人が手軽
にできるように例えば、既存の公園を利用したウオーキングコースや、トレーニングマシン
などがあればよいと思う。

143 スポーツ促進のために費用の一部補助する制度があればよい。

144
スポーツ的行事には参加したいと思っていますが、広報等良く見ているのですが　近くで参
加したいと思う企画が有りません、ふじみ野市に住んでおります、

145
スポーツ未経験者には楽しいイベントはスポーツを始めるきっかけになったりするので、参
加できるイベントを増やしていただきたいです。

146
スポ－ツ施設が近くにない。　あったとしても費用が高額。　スポ－ツ施策については以前
にも提案したところだが、公立学校の施設をクラブ活動などで使用していない日に開放する
ことに学校が消極的である。　開放に向けて県の指導力の発揮を望む。

147
スマホ歩きなどで、これからのスポーツ対策は時代に合わせて変化が必要と思います。お金
もないので、自宅の体操とか大切だと思います。

148 ぜひ推進していただきたい

149
それぞれの市町村など身近なところでやらないと意味が無い
偏った地域での開催は公共性に著しく欠ける

150 チャンスがあれば参加したい
151 テニスコートを増やしてほしいです。

152
テニス教室をクラスを分け、開催していただきたい。行っていたとしても、いつおこなわれ
ているか、わかりません。何で知ればよいですか？

153
テレビでの各種スポーツ観戦が主になっています。ゴルフなども、リーズナブルでプレイが
できる県営のゴルフ場が４ヶ所ぐらいあっても良いのではないでしょうか。

154
テレビ等で観戦するのは大好きですけど、現地で観戦･参加はしないとおもう。まともに歩
けないし、杖を使用してるしね…｡埼玉県･県人みんな頑張って下さいませ!!

155
どういう所でどんなスポーツの催しをやっているのか、一般（飛び込み）での参加は可能か
など参加しやすい告知をもっとして欲しいと思います

156
とくにスポーツに興味がないので、要望はありませんが、熊谷の夏に、外で身体を動かすこ
とが、いかに危険か…と言うことだけは、去年熱中症になって良くわかりました。

157 トップアスリートを子供に見せる機会が欲しい。
158 どのようなことをしているのか広報が不十分だと思う。
159 とりくみ自体の広報が必要なのではないでしょうか。
160 どんどん進めたいと思います

161
なかなかきっかけが発生しないと、私は運動をしようと思わない。また日々の生活に追われ
時間も余裕もないのが現状。そこのところが解消できれば昔のようにかっぱつに活動をした
いと思う。今後ＨＰなどでイベントを検索してみたい。

162
なにか、これはと思えるものを、例えば18歳以下の男女サッカーの全国大会を開催し知名
度、注目度を挙げる、現在年末に全国選手権があるが、それを上回る魅力のあるものにす
る。あ、これだ、これは埼玉だ、と思わせる物を創り上げることが大切と思います。



163 なんせ、運動が嫌いなものですから、意見、要望がありません

164

ノルディック・ウォーキングはどうでしょうか。埼玉県は、荒川沿いや利根川沿いなど散歩
コースに不自由はしません。二本のポールを使ったこのウォーキングなら上半身も使います
し、ウォーキングが楽に楽しくできます。体力に自信の無い方も大丈夫です。埼玉県でも今
後の超高齢化を視野に入れて調べてみたらいかがですか。私は、県央地域で実践していま
す。爽やかに、コミュニケーションしながらできるスポーツです。

165

ノルディックウオーキングの推進を県の目玉スポーツとしてすすめてほしい。理由1:杖1本
で歩くより安全、転倒しにくい。2:両腕を使うことで全身の筋肉がバランスよく鍛えられ
る｡高齢から若い人まで一緒に運動できる。講習会、スティックの貸し出しで啓蒙活動を強
くしてほしい。

166 パークゴルフ場の新設

167
ハイキング、低山登山などできる、場所、コースなどの案内、地図、書物などの提供、販売
など低価格でお願いします。

168
ハイキング、登山等の質問がなかったのが残念です。埼玉県には、素晴らしい山が沢山あり
ます。登山もスポーツですよ。

169
バッティングセンターとかがもっとあったらいいなと思います。フットゴルフ練習用のけれ
る場所とかもあるといいと思います。

170
フラ以外のスポーツに触れていないので、よく分からないのが現状です。
フラだけでいうと、借りることが出来る練習場所がもう少し多いと嬉しいです。

171
プロが運営している団体ではなく、少ない活動費でお金をかけずに取り組んでいるサークル
的な団体に興味があります。敷居が高くなく参加しやすい気がするからです。既にそうかも
しれませんが、これからはこういう団体に人が集まるのではないでしょうか。

172
プロの野球やサッカー、ラグビーなどのチームが県内にあるという恵まれた環境をもう少し
生かして、県民が観戦しやすいような、例えば、料金の割引とか、野球を大宮等でのゲーム
を誘致して増やすとか、観戦しやすい体制を作ってほしい

173 プロ野球チームもあるくらいなので、子供も喜ぶような野球教室等を行ってほしい。
174 ポイントが付き地域で使える金券などと交換できるサービスがあると一層の励みになる
175 ボール投げできる環境があるといいなと思う。
176 まったくやらない人向けのアスレチックやパルクールを楽しめるフィールドと屋内がほしい

177
まもなく後期高齢者としては、健康維持を目的としてやっているので自分自身のためにやっ
ている。
　若い人、子供などもっと積極的にやれば　と思うが　各自マイペースでいいのでは。

178
メジャースポーツ、オリンピックパラリンピック競技以外のマイナースポーツにも目を向け
て欲しいと思います。

179 もう少し、子供が気軽に通えるように施設を増やして欲しい

180
もっと　スポーツへの取り組みを　案内してほしい。
どこで　何のスポーツをやっているか　解らない。

181 もっとマイナースポーツへの取り組みを
182 もっと一般市民に出来る機会と種目にも目を向けて欲しい

183
もっと県立のスポーツ会場を増やすことが大切。高齢者時代に備えて、高齢者でもスポーツ
を長く楽しめるように。
障害者もゆっくりスポーツができる場所も欲しい。

184
もっと施設を充実させてほしい。
場所が、偏っている。

185 もっと自由にスポーツができる公園がほしいです。
186 もっと積極的にPRしないといけないと。
187 もともとスポーツは得意だったので関心はあるが、歩行もままならない状態では…

188
やはり子どもたちへの活動は大事だと思います。鳥取県のような「もりのようちえん」を埼
玉でも実施し、幼児期から外遊びやスポーツに親しんで欲しいです。

189
ラグビーのワールドカップでは、道路の新設、補修等々やり過ぎ状態。
底辺の生涯スポーツ施設の充実に力を入れて下さい。

190
ラグビーのワールドカップや東京オリンピックなど、スポーツに関わるイベントがあるの
で、これからはもっとスポーツに興味を持っていきたい。
そのための広報活動もしていただきたい

191 ラクビーやオリンピックをとおして、スポーツがより活発になることを期待したいです。



192

ラグビーワールドカップ2019、東京2020
オリンピック-パラリンピックなどの招致などのロビー活動を多いに評価し、県民として誇
りに思います。高校野球、相撲やサッカーなどで、スポーツ王国として不動のたち位置を今
後も更に期待しています。

193
ラグビーワールドカップが開催されますし、サイクリストの祭典などもあり、埼玉県もス
ポーツ振興県としてチカラをつけていっていただきたいと思います。

194
ラクビーワールドカップ開催や東京オリンピック会場など集客を見込めるスポーツ大会が近
いにも関わらず、いまいち盛り上がりに欠けているように感じています。県民が挙って興味
を持ったり、応援できるように埼玉県をあげて盛り上げていってほしいと思います。

195 ラジオTV体操の取り組みを推進したらいかが！！

196
ラストワンマイルが届いていない。取り組んでいる施策が県民に届いていない感が大変強
い。

197 ランニング教室も開いてほしい。

198
ランニング道路に自転車が走行する(それもかなりのスピードで)ので、区分けの表示等を
行って欲しい。

199
わりとサイスタが近いのですが、施設の中に入ったことがありません。
イベントがあるときは埼玉県人の招待などあればいい

200 安く手軽に出来る施設が近場にあればやると思う。

201
安心してあるける歩道やウオーキングコースの設定など、誰でも利用できるようなものがい
いと思います。

202 安全で経済的に利用できるスポーツ広場（空き地程度のものでよい）が少なすぎる。
203 安全にウオーキングができる場所を増やしてほしい。

204
伊奈町、上尾にはスポーツ施設が少ない、健康器具や、フィットネス、プール、ヨガ教室な
ど充実してほしい。

205
医療費を少なくするために、必要な人(書類選考必要)に入会金・会費等の援助をするように
したらどうかと思います。

206

一昨年まではゴルフを年40回程度やっていたが、腰を痛めてからほとんどスポーツらしいこ
とはやっていません。歩くのが辛い状態です。
埼玉県のスポーツへの取り組みは進んでいるように思います。東京と比較しても
スポーツ施設は充分かどうか分かりませんが、充実していると思います。

207 一般の新聞に、会報を、載せて、欲しいです。

208
一般の人　シルバー年齢の活動には市町村が実際おこなっているが、県として何をやってい
るかは甚だ疑問。

209
一般市民が日常的、手軽にスポーツができるよう、機会や施設を数多く設けてほしい。特に
高齢者の参加できる企画（単発であく、継続的なもの）を、実施して、高齢者の健康維持と
孤立予防につなげてほしい。

210

一般庶民の健康増進・仲間作りのためのスポーツ奨励活動をもっと行ってほしい。
ゲートボールやラジオ体操、小学生と高齢者での取り組みなど創意工夫して推進して頂きた
い。
薬になるべく頼らず自分自身で健康管理できる積極的なスポーツ参加、そして交友関係の広
がりを期待したいです。

211
一般的なスポーツの定義では範疇に入らないのかもしれないのですが、オートバイでのしっ
かりとした安全運転のトレーニングは、スポーツ色がとても強いです。

212
一部の人だと思いますが浦和レッズのサポーターが暴れないように注意してみてほしいと思
います。ラグビーなどゆるキャラとコラボしていて良いと思います。

213 引き続き携わっていきたいと思っております

214

浦和とか大宮、所沢駅前とかの飲食店を「スポーツバル」化したらいいと思います。単純に
店内のテレビで、Jリーグやプロ野球などスポーツコンテンツを必ず見られるようにするだ
け。駅前広場でいつもビール片手にパブリックビューイングできるとか、そんな環境を常設
するイメージです。

215 浦和レッズのファンです

216
浦和レッズを勝てるチームにするための経営への監査強化
公園面積の拡大
応援出来る大学の誘致

217
運動が苦手な子ども達でも楽しめる体育の授業内容や、スポーツ教室などをご検討頂けたら
と思います。

218 運動が得意でない人も気軽に参加できるスポーツ教室を充実してほしいです



219
運動しなければ、という気持ちや関心は人並みにあると思いますが、なかなかきっかけがあ
りません。職場で「体育の時間」のようなものがあると違うと思いますが。

220
運動は苦手。速さや力を競うスポーツは参加したくない。苦手な人でも楽しめる軽スポー
ツ、ヨガ、ストレッチ運動を広めて欲しい。

221
運動は嫌いで出来ればやりたくありません。見にも行きません。チケット高いですし。イベ
ントは受付などでしたらやってもいいです。子供もスポーツしない子になってしまいました
が、色々なジャンルを体験できる機会があれば違ったかもしれません。

222

運動やスポーツは好きではないから
仕事や家事・育児等で忙しくて時間がないから
仲間がいないから
体力が衰えたから
費用がかかるから
身近に場所や施設がないから
質問の答えになるが、私も含めこういう人はスポーツできる環境が整わないと、運動できな
いと思う。

223 運動施設は良くなっている
224 運動場所が余りにも少ない。気軽に取れる場所欲しいです。

225
運動神経が良くないと、団体競技はあまりやりたくないと思いがちですが、観戦なら、自分
の代わりに選手の素晴らしいチームプレーが見られると思うので、今後はもう少し興味を
持って見てみたいと思いました。

226
駅から遠い不便な場所にある体育館が多い。スポーツをする場所としては多少遠くても大丈
夫だと思うが、スポーツを観戦する場所としては不便であると感じる。

227 越谷ｱﾙﾌｧｰｽﾞ昇格を願っています。

228
横浜までの遠距離通勤で、平日は時間が取れません。週末は富士山清掃などのボランティア
活動に参加することが多く、スポーツの時間を取れずにいます。

229
屋根のある施設を増やして天候に左右されるスポーツが安心、安定してできるようになって
ほしい。熊谷ドームのようなものがさいたま市にもほしい。

230 温水プールを増やしてほしい

231
何かスポーツをしたくても、正直言って、なかなか、すでにあるグループに入るのは抵抗が
あります。公的機関でもっと誰でも気楽に始められるスポーツを、より積極的にお知らせ頂
けるとありがたいです。よろしくお願いします。

232 何歳になっても健康でいたい。スポーツ施設の充実、これからもヨロシクお願い致します。

233
何度も書きましたが、埼玉県のスポーツ施設（例大宮第二公園テニス場）は、休日はほとん
ど大会等で一般が抽選申込できるのは２２面中６面で、ほぼ当たらない。これではスポーツ
をしようにも出来ない。

234

介護予防体操ボランティアの活動をしてます。講習を受け卒業しましたが先生のいるところ
で後ろで皆と同じようにするだけですので成長できていないと思っています。自身で教える
立場になり活躍したくても機会がありません。なんのため頑張ったのかわからなくなり寂し
いです！資格取得の情報もほしいです。市の介護予防体操は今は二回なので週４回あったら
いいのにと思います。前期後期がありその間はなにもせずぶらりとしてしまい筋肉がまた元
に戻ってしまいます！あと大学があるので体育館や老人のために利用できたらいいです

235 会社員の参加できる機会が少ない
236 海がないので川を主体とするスポーツの振興を期待します。
237 皆が参加しやすい取り組みをお願いします。

238
外出はほとんど車の人が多く、近所を散歩しても歩いている人はほとんどいません。
健康の基本はまず歩くことだと思います。道路の歩く人、自転車の人にも配慮した道路整備
をしてもらいたい。

239 各種スポーツ参加への受入体制（募集要項等）が分からない。
240 各種講習会など、イベントを企画して欲しい。

241
各年齢層に応じた参加しやすいものが増えるといいと思います。自宅でも、ひとりでも出来
る取り組みが増えれば、時間や場所に制約されないので参加しやすくなると思います。

242
学校の部活動から運動を始める子が多いので、外部コーチなど、基本を教えられる方から教
えていただけると、ケガ防止や意欲・技術の向上につながるので、お願いしたい



243

学校の部活動は控えめにしてほしい。
部活優先で学業が疎かになるのはよくない。
指導する先生も、専門ではない人がやっているので、間違ったトレーニングで身体を壊しそ
う。
各部活（スポーツ）には、必ず専門の知識（スポーツ医学を含む）を持った指導者を配置す
ることを義務化してほしい。

244

学校体育では楽しいと思えない子供達も多く存在すると思いますので、授業内容は常に見直
していただきたいです。また運動部活動の充実とありますが教員の長時間勤務等の問題提起
もされる中、部活動のあるべき姿も今後変わってくるでしょう。外部コーチの採用なども含
めて多角的に検討していただきたいと思います。

245 学生が気軽に入れるスポーツサークルがあると良いなと思っています。

246
学童保育施設などに併設する少年団など、単独より既存のもの＋スポーツ教育が充実すれば
WIN WINではないか？

247 楽しめるスポーツが第一。
248 活発に運動できる体力がなくなったのであまり関心がありません。
249 還暦野球に力を入れよう
250 関わることがないので、何もありません。

251

関心がないので特に期待も意見も持ち合わせていないが、利用料金がそれなりに高いように
感じているので利用することにも遠ざかる傾向にある
以前は民間の施設の会員になって利用していたが、会費の支払いが負担となり定年を機に退
会した
かといって、公的機関を利用することにすると、費用的に回数が限られてしまい遠ざかって
しまっている
今は、散歩をすることくらいをするに止まっている

252
韓国では、公園に、運動するための機械を置いてあります。気軽に使って、体を動かすこと
ができます。日本でもあったらいいなといつも思います。

253
期待というよりは日常的にできる内容の啓発をお願いしたい、特に施設を活用しなくてもで
きる内容が良い、年齢や体力に合わせた対応と指導者を学校等に置き地域との連携などでき
るといいと思う。

254 気軽く参加できる身近なイベントをもっと企画開催してもらいたい。
255 気軽に参加できるイベントを開催してほしい

256
気軽に参加できるように沢山のイベントがあり、広報誌などで情報がわかるようにしていた
だきたいです。

257 気軽に走ることができるジョギングコースの整備や選定。

258
気軽に利用できる施設がまだ足りないように思います。学校の空きスペースなど活用できた
らと思います。

259
脚、腰の運動ができなくなると、水中歩行などの運動は老人には極めて有効なうんどうだと
思う。基礎運動として水中運動が出来る施設を増設願いたい。

260
休日に子どもと学校の校庭や公園に遊びに行くと、団体(少年団やグラウンドゴルフ)が占有
しており、校庭内には入れません。
これでは屋外で遊ぶ場所がないので、どうにかしてほしいです。



261

去年インラインアルペン世界選手権が中央区大戸で行われるというので観戦に出かけまし
た。
最寄り駅には一人二人案内の方がいらっしゃいましたがそこから現地まで案内があるわけで
もなくポスター等のデコレーションがあるわけでもなく、ただただ寂しい街を歩きました。
自転車の高校生たちが数人インラインアルペンの話をしながら現地へ向かっていましたが警
備をしている人に「入れませんよ」と追い払われて結局帰って行くのを見ました。
私たちもその後ろを歩いていた人たちもどこへ行けばいいのかわからなくなり会場は目の前
にあるのに気分が冷めてきてみんな引き返しました。
街にも歓迎ムードは一切なく大戸の町内会の運動会を大戸の方々だけで楽しむイベントのよ
うな感じでした。
どのような経緯でここで世界選手権が行われることになったのかわかりませんが、せっかく
楽しそうなイベント、もっと他の自治体も協力して盛り上げたらいいのになと思いました。
どうしても大戸という名前を使いたくてその挙句最寄り駅ですら知らんぷりっていうのはあ
まりにも寂しいです。
埼玉県に来てまだ二年なので積極的に広報番組や広報誌で情報を仕入れて片っ端からでかけ
てますが同じ中央区でもこのインラインアルペンのポスターやチラシ等は一切見かけません
でした。
こういう大きなイベントに発展させるチャンスがあるものは活用した方がいいと思います

262
競う事があまり好きでないので、スポーツはテレビで観戦する程度です。昔はアイススケー
トを家族で楽しんでいましたが、最近はリンクが近くになく、残念です。

263

競技（スポーツ）によって、県レベルでの総合大会などは見受けられるが、広域連合での
協賛大会/運営などが弱いと感じる。特に高齢者の近隣地域との連携活動は今後も強く、市
町村に指導し、推進を計って貰いたいと思います。私的には、グランドゴルフ・トレッキン
グ・山歩きなど、在職時の企業ＯＢ会などや同好会などで行っています。

264

競技スポーツ中心でなく　楽しめる施設を。
室内温水プールをふやしてください。雨天の時簡単にできるスポーツ施設を。
サイクリングとまで大げさでなく　周遊できる　自転車道路を増やしてください。
高齢化が進むにつれ　軽い運動を兼ね　ミニサイクルで気軽に外出できる道があるといい。

265

競技大会開催日以外の日(土日祝日)の陸上トラックの解放。
管理･運営は、復元･整備･清掃を含め、ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱを募る。
解放日の管理責任者は、施設側の当番制で。
各市町村陸協、経験者、企業･団体、大学などの周辺団体の協力をあおぐ。
出来ない理由を挙げるのではなくやるための条件を整理する。
人生100年時代、新元号･令和の時代、発想を変える！

266

興味がなさすぎて全くなんとも思わないです。申し訳ない！
別にアスリート選手がメダルとって、それが埼玉県民だったとしても、出身地なんて関係な
いと思う。
よくニュースとかでインタビューされて「地元だから誇らしい」って答えてる一般民の意味
が本当に理解できない。
むしろそれで「地元の選手が～」云々言い始めたら恥ずかしい気持ちになる。

267

近くとはいいませんが、家から30～40分くらいの距離で施設があれば利用、観戦をしたいと
思います。
中高年が参加し易い、グランドゴルフ、卓球等を行える場所、機会を用意していただきたく
思います。老人が増える時代、健康増進のために推進を願います。

268

近くに県営健康福祉村があるので定期的に歩きに行っている。
球技、スイミング等の室内スポーツは市営を利用しているが予約が
とりづらいので改善して欲しい。
取り組みについては残念ながら殆ど活動内容を把握していません。

269
近くに公営プールがなく、時々、東久留米市のプールで水泳を楽しんでいる。こうした施
設、埼玉県は、東京は勿論、群馬県と比べても貧弱に感じる。個人で「身近でスポーツに親
しめる場の充実」に力を注いでもらいたい。

270 近くに埼玉県のスポーツ施設がない。何をしているのか、良くわからない。
271 近場でスポーツに接する施設がない。

272
近場で気軽に参加できるスポーツイベントがあればうれしい。通うのに大変な距離じゃない
限り、企画により家族で参加してみたい。

273 近隣のスポーツ施設を整えてほしい。



274

熊谷に住んでます。
スポーツに関する情報はあまり伝わって来ません。
ラグビーワールドカップ開催される予定ですが、市全体の盛り上がりも今は感じません。
せっかくの世界規模のイベントなので埼玉県、熊谷市を盛り上げるきっかけになれば良いな
と思います。

275 激しい運動が苦手な中高年向きの運動の提案をして頂けると有難いです。

276
健康な身体作りに　スポーツが　必要だと思いますが　その前に　路上喫煙　歩きたばこの
規制を　考えてください

277
健康のためにも、運動は必要だと思うが、なかなかきっかけもないので、きっかけがあれ
ば、参加したい。

278
健康の為にもスポーツに取り組みたい。沢山の方々に身体を動かす爽快感を味わっていただ
き、埼玉県がスポーツ健康増進県になってほしい！

279
健康維持のためにスポーツを積極的に取り入れたいが、仕事をしていると時間的、体力的制
約がある　退職後は高齢者でも参加できる機会を作ってもらいたい

280

健康寿命を延ばすための施策 公共の温水プール施設を作って欲しい。ゴミ焼却施設に隣接
し環境に優しい施設を…水泳は妊婦から子供、成人、高齢者にわたり無理なく全身運動で医
師からも勧められている。横浜市港北区にある日産ウオーターパークのような施設が出来た
ら嬉しい。流れるプール、競泳用プールの他にジャグジーやサウナがあればリラックス出来
るしジャグジーに入りながらおしゃべりしたり健康寿命が延びそうな気がする。埼玉県は海
がないので是非、プール施設をお願いしたい。

281 健康増進のための機会の創出

282
健康増進の為、スポーツをするのはとても良い事です。県でも、子供から高齢者までの参加
型スポーツイベントをどんどん増やして行ってほしいです

283
健康増進法にもとづき、義務として指導すべき。
怠惰で肥満な人は公共サービスを制限していいのでは。

284
県がランニングシューズ等のスポーツ用品のまとめ買いのとりまとめをして頂き、少しでも
低価格でスポーツ用品が入手できたら助かります。

285 県としての取り組みはピンとこない。市町村との連携で行わなければならないと考えます。

286
県のスポーツイベントや野外活動は、さいたま新都心あたりか飯能や秩父の方が多く、行き
づらいです。各地でイベントなど開催していただけると参加しやすいです。

287
県のスポーツへの取り組みは満足していますが、これから高齢者が増加する傾向は間違いな
くありますので例えば「コバトン健康マイレージ」の様な高齢者が簡単に取組ができるよう
なアイデアがあると参加者は増加すると思います。

288 県のスポーツへの取り組みを初めて知った。
289 県のスポーツ施策がしっかりと働いているようには私には見えません。
290 県のスポーツ施策について知りませんでした。周知させる方法を考えてください。

291
県の施設の個人の高齢者利用料金を半額にしてほしい。200円になった時から利用回数が減
り、月に1，2度になってしまった。小遣いに響いたのです。

292
県の取り組みはあまり身近に感じていませんが、健康に関心がある人が多いので取り組んで
ほしいです。

293 県の取り組みは大変素晴らしいだと思います。

294
県の体育館にて卓球をやっていますが、夏場の暑さは並大抵ではなく４０℃くらいになりま
す。クーラーとは言いませんが、なにか対策はないのでしょうか？

295 県を始めとして行政のスポーツ施策が分からない（見えてこない）。

296
県内、特にさいたま市のスポーツ施設の老朽化が目立つ。地区予選が行われている体育館や
競技場などがそうだ。中高生の地区大会会場では特に見学席の傷みが目立っている。また、
駐車スペースも小さい。

297
県内で行っている、盛んなスポーツについての魅力発信を行った方が良いと思います。
地区大会なども発信した方が良いと思います。

298
県内に素晴らしいスポーツ施設、環境が整っているなぁと感じています。もっと普及させる
には、より身近に体験実践できるよう、より多くのイベント、体験できる施設や機会が増え
るといいなぁとも思っています。

299

県内のサイクリングコースやランニングコースの整備が不十分と思う。
一般道の自転車通行帯(ブルーレーン)も一部大都市(さいたま市など)だけで十分とは言え
ず、ブルーレーンに駐停車している車も放置されていて取り締まりが行われていないように
見受けられるので安全に安心して走る環境が整っているとは言い難い状況です。



300

県内のスポーツ行事が一覧で　ネット上で見られるサイトを作り、県民に啓蒙する
狙いは、上記記載の「県のスポーツ施策について」を主眼としたもの
参加、観戦するもの含め、広く県民に広く公開する
なお、質問5は、回答は漠然として回答が難しい　
「満足」の回答した方は何が満足だったか、「不満」と答えた方は何か　このアンケートの
ポイント

301
県内各地域でのスポーツ開催で手軽に実施していてそれなりの成果があがっている
ところを「彩の国」ホームページなどで、広く紹介できるよう期待します。

302 県北部のスポーツ施設と南部との比較評価を知りたい

303

県民のスポーツ振興・普及・拡大のためにも、施設を利用したい団体には積極的に施設を利
用させる（実際利用しています）。直接施設に税金が使用されている場合は利用できると
思っていますが、間接的に支払われている場合（例えば県の＊＊＊公社等の会議室、集会場
など）にも県民は利用できるようにしてほしい（その施設の関係者以外は使用ができない場
合が多い）。

304 県立高等学校のプールを空いているときには一般の人にも開放してください。

305
見沼ヘルシーランドの入場料を安くしてください。運営を外注しているとはいえ、公共施設
でそれほど豪華でもないヘルシーランドが一般１，０００円は高いです。

306

現在、伊奈町に住んでいますが、町内にはスイミングプールがないので、久喜市まで行って
利用させてもらっています。市外に住んでいるので割高料金を払って利用していますが、県
がバックアップして同料金で使用できないものかと思っています。
町のテニスコートは土のコートなので、計画が立てにくい（雨が降ると２～３日位は使用で
きなくなる）。他の市並みにできないのでしょうか？
綾瀬川沿いのジョギングコースは、整備が行き届いていないので、川にはゴミが大量に放棄
されているし、夏季には草が伸び放題で、虫が発生し時々刺されることがある。
埼玉県がスポーツを推進しているということを、思っている人はいるのでしょうか？
埼玉県出身のＴＯＰアスリートは、民間のスポーツ施設で育った方々ではないでしょうか？
スイミング、サッカーなどで、レベルの高い民間の施設や指導者がいるからではないでしょ
うか？

307

現在の各所施設は健康な方の健康増進や元気な障がい者の方の施設が多く見られます。
病気の後遺症（安静にしていた為、筋力の低下）があり、団体やサークル等で運動するには
難しく、ウォーキング専用プール等が近所にあれば良いなと思います。
（ふじみ野市にあるエコパのような）

308 現在の施策推進で良い。

309
現在子供が地域の野球チームに入っているので何かと手伝いをしています。今後も協力した
いと思います。

310
現在週一度川口市の施設でスイミングをしています。冬季の利用者の減少で冬季閉鎖が検討
されているようですが、できれば現状通り通年利用し続けられることを希望しています。こ
れは私一人ではなく、多くの高齢利用者の願いです。

311 現状でいいかと思います。

312
戸田市の室内プールは壊れたままで、仕方なく車で、高島平までかよっている。
若い人や子供用の施設ばかりで、高齢者用のものが少ない。

313 雇用の方を調整しないとなかなか回せない
314 交通の便利などの対策をお願いしたい。
315 公営のジムの年間料金を下げて欲しい

316
公営の屋内５０ｍプールを作って下さい。東京にも、神奈川にも千葉にも群馬にも栃木にも
有るのに、埼玉には有りません。

317

公園ではボール遊びも出来なくなった。だったら身近にある広い場所をもっと広く開放した
らいいと思う。競馬場だって私の子供のころは中央に遊び場と公園があったけどなくなった
みたいですよね。駐車場だってあんなに広い場所を何もしないで放置するのはもったいな
い。「危険だから」「何かあったら責任取れないから」とやらないでいたら何も出来ないで
しょ。

318
公園のトイレの整備と、歩ける歩道の整備をお願いします。
道が整備されていれば、結構歩くと思いますが、狭くて危ない所が多いので、敬遠しがちで
す

319 公園や施設が少ないと思います。

320
公共のスポーツに関連する施設は少なく、地域によって偏っていると思います。また人口及
び年齢構成に合った施設の充実が望まれる。

321 公共の観戦施設のトイレの改修、売店の公募によるイベント時の開設を期待します。



322 公共の施設を整備して欲しい
323 公共施設で無料でする機会があったらするかも・・・・。

324
公共施設にあるトレーニングルームの器具の老朽化がひどい。
体育館やテニスコートなどの公共施設の予約がネットでできるといい。(当日でも)

325 公共施設の更なる開放を望みます。
326 公共施設の無料貸し出しがあるといいな
327 公的なスポーツジムの充実を図って欲しい。

328
公民館で仲間と卓球をしています。この年ですからうまくなりたいというより、人との交流
で楽しくしています。こういう施設をあちこちに作って多くの人がスポーツに親しんでもら
えればいいと思います。

329 公民館などで卓球などのスポーツ教室をまめに行って欲しいです

330
公民館にて卓球をやってますが、一単位2時間は短すぎると思います。3時間にしてほしいと
思います。

331 公民館のイベントに高齢者向けのものを　もっととりいれてほしい。

332

公民館や保健センターの方が企画して下さったり、市報に載るようなイベントには出来るだ
け参加していますが、県でももっと企画や周知していただけるといいです。
子供が小さいうちは一緒に参加できたりしますが、段々と激しすぎたり、逆に高齢者向けす
ぎたりして、中高年にちょうどいいようなものがあれば、と思っています。単独でやるには
お金も時間もかかるので。

333 公民館等の予約システムの使い方がわかりにくい。

334

公立学校の部活動においては、地域の方(過去に実績があり相応しい方、教員退職者等)に依
頼し、ボランティアで指導していただくことが必要なのではないかと思います。
教員の負担が減り、教員への手当を払わずに済む為歳出削減、素人の教員が指導するよりも
生徒の能力向上が図られるので、最も合理的なことだと考えます。
スポーツに関する費用は、協賛や広告費・ネーミングライツ等をフルに活用し、税金での支
出を大幅に削減し、違う分野にまわしていただきたいです。

335
好きではないので興味があまりない。ゆえに興味のある方々で進めていただいてよいと思い
ます。

336
広く子どもに関してのスポーツ設備を充実させて欲しい。また、まずは地域の活性化や住人
の繋がりを目指した自治会での運動会やスポーツに関するイベントをもっと県全体でサポー
トするべきだと思う。

337

高校や中学校のサッカーやラグビーは未だに土のグランドで行っています。
スポーツ施策が充実しているとは思えません。
スポーツとは関係ありませんが、
マンションの立地規制や植栽、建ぺい率などの問題も取り上げて頂きたい。

338 高校野球の強化

339

高齢になっても、人生の一生を健康で生きられるほど幸せなことはないと確信している。
よって、最初の施策にある「スポーツ参加人口の拡大」を重点志向で企画、推進を図ること
が総合的な効果を期待できると確信する。
生涯幸せの原点はスポーツ愛好に有り・・・等のスローガンを掲げて企画推進をお願いした
い。

340 高齢になり 緩やかな運動 認知症予防等の開発を期待している

341
高齢になりあまり無理をしないように心がけている。近所に気軽に運動が出来る施設がある
と有難い。たいした運動が出来るわけでもないが、出来るだけ歩くように心がけている。

342

高齢になると、意欲はあっても、身体のほうがついていけない。ウォーキングぐらいしか、
出来ない自分がはらただしい。
その歩行を車優先で、常に神経を使って歩いているほうが、つかれる。
場所がないのが、わかるが、外国の公園のような、ゆっくりあるいて、ベンチで一休みし
て、また歩くことが、出来る場所を希望する。

343 高齢化社会になって高齢者が気軽に使える施設を沢山増やしていただきたい。

344
高齢者が極力健康で生活できるように、地域でスポーツに積極的に参加できるようなサポー
トがあればよいのでは？

345
高齢者が公共施設を利用する場合の利用料金を、もって減額出来ないか検討してもらいた
い。

346
高齢者が参加しやすい、歩いて参加できる公民館などを利用して、かんたんな体操指導とコ
ミニュケーションの場があると良いです。

347 高齢者が参加できるイベントを増やしてほしい
348 高齢者です。取り組みに対する期待は、あまりありません。意見も特にありません。



349 高齢者に機会があればいいと思う
350 高齢者のスポーツについて検討願いたい。
351 高齢者のスポ－ツ参加には交通手段の支援や近隣公園等のスポ－ツ広場の拡充

352
高齢者のため、特に追加すべき要望ありません。現在の施策を推進し、参加した皆さんが参
加して良かったとの感想を持てるような場の雰囲気が得られれば良いのではと思います。

353 高齢者の軽いスポーツも盛んにして下さい。
354 高齢者への取り組みが特に大事だと思います。

355
高齢者もスポーツできるような、交通網の整備が先決なのでは？観戦場所や、会場まで徒歩
で行ってください？これも、スポーツなんでしょうか？

356
高齢者や子供だけでなく、20代から50代の働いている世代の方たちが、スポーツを始めやす
いように、県や市町村の施設の利用時間・申し込み方法を検討してもらいたい。

357 高齢者向きのスポーツ参加の促進

358

高齢者社会の進展や人口減少等が、高齢者の一人として社会保障の充実等を考えています。
併せて自分の健康や体力づくり等を責任もって、取り組まねばならないと自覚しておりま
す。日頃から地域社会の仲間の人達と、趣味やスポーツ等を通じて楽しく生活をしておりま
す。趣味としてはゴルフを40年以上続けておりますが、同年配の仲間の人達が年々減ってお
り、時代の流れを感じております。個人的にもスコアが伸びす、ボールの飛距離も体力的に
弱体化しております。只、趣味のゴルフなので、楽しく生活環境に合わせて、業務優先のゴ
ルフを実践しております。各種のコンペに参加して、自分のゴルフを優先させて、家族や職
場や地域の仲間の仲間の皆さんと仲良くしながらプレーを続けています。これからも埼玉県
内で、スポーツを通じて健康寿命を延ばす、健康管理として取り組んでまいります。県の施
設等のバックアップに期待しております。

359
高齢人口増加に伴い、健康志向からスポーツに関心のある方が増えています。そのニーズに
応えられる施策をお願いしたい。また、年金者が多いので施設の利用料を安価にお願いした
いです。

360
腰痛を抑えるために、腕立て伏せや腹筋を毎日やっているものの中々改善しない。
温水プールがもっと開設されると良いですね。

361
今までスポーツをしていたが、子育てで断念
親子で参加できるスポーツ教室などがあればよい

362 今後も県民の健康維持のため、スポーツの推進に積極的に取り組んでほしいです。

363
今後も多くの活動に期待してます。
頑張って下さい。

364
今年は、ラクビーのＷカップ、来年は、オリンピックのバスケットなどがあり、とても楽し
みであると同時に、埼玉県のスポーツ推進と共に、県民のスポーツと健康が結びついたらと
ても良い事ではないかと考えます。

365
今年はラグビーワールドカップが、埼玉県でも開催されます。
ラグビーは規律、尊重、勇気、がとても大事なスポーツですので、小学生の授業でも是非取
り扱って欲しい。

366
左ひざを痛めてからウォーキングなども控えています。運動をしなければと思いつつ何もし
ていません。運動器具等購入して自宅でできる運動(ひざにふたんをかけない)を考えていま
す。

367

最近だと花咲徳栄の甲子園優勝は大変すばらしいことだと思う
しかも、エースは深谷出身だということもあり、埼玉の野球の能力の高さを示したと思う
時代はかわる
いつまでも昔の栄光ではなく、新しい人材、新しい高校などの育成が大事だと思う

368
最近は学校も土日曜日等は一般者は校庭などへの参加が禁止されているためオープンに自由
に運動する機会があまりない。土日、祝日の校庭は開放すべき。

369 最高です

370
歳も歳ですから、健康維持の為一日の歩数目標を定めウォーキング(散歩)に励んでいます。
周りを見ると子供へのスポーツ活動への支援強化を寄り一層望みます。

371
歳をとり体力が落ちているのを実感します。持病もあり、出来る範囲で散歩など心がけてい
るのですが、どうしても気分次第で不定期になり・・・。若いころから学校など以外でも無
料なり、気軽に参加できる取り組みがあるのはとてもいいことだと思います。

372
歳を取ってからスポーツを始めることは難しい。小さい頃からスポーツを日課に出来る環境
作りが重要と思う。

373 埼玉スタジアムへの交通の利便性

374
埼玉でオリンピックが行われるバスケットボール、走りやすい環境のある自転車（サイクリ
ング）について、トップチームを出せるような支援策を考えてほしい。



375 埼玉で行っているスポーツイベントの情報がわかりません。もっと発信してほしいです。
376 埼玉にはろくなスポーツ施設がない

377
埼玉には河川敷がたくさんあり、これを有効活用すれば充実したスポーツ施設を作ることが
可能となる。行政の積極的な取り組みを期待したい。

378

埼玉に引越してきましたが、埼玉スーパーアリーナや熊谷ラグビー場、荒川沿いや飯能など
少し郊外には自然もありさまざまなスポーツが楽しめそうです。無料で観戦できるイベント
やスポーツの体験会があれば色んな人と交流したり、より色んなスポーツに興味が持てるの
ではないかと思います。

379 埼玉のスポーツ推進は中途半端な感じがします。

380
埼玉県がスポーツを振興させたい理由が分からない。大きな市では立派な公的施設がある
が、小さいところには古い施設しかない。便利な場所にリーズナブルな施設があったら行こ
うと思う。

381
埼玉県が施策しているのを全く知りませんでした。もっともっと告知したほうが良いと思い
ます。私が知らなさすぎるかもしれませんが・・・・。

382

埼玉県には各都市にプロスポーツの拠点があります。さいたま市にサッカー、所沢に野球、
近々県北にラグビー（パナソニック）など。
総花的な展開ではなく、各都市毎に根付いた得意な競技に、集中して人・予算にめりはりを
つけるべきです。老若男女に広く競技場も使用させて、その競技の裾野を広げていくので
す。こうして、競技人口拡大、観客増加、当該競技の人気と実力アップ、地域の元気度アッ
プという好循環ができるのでは！

383

埼玉県には観光地が決して多いとは言えないと思うので、スポーツ施設の充実などで、埼玉
県の魅力のひとつとして、もっとスポーツを盛り上げていったらいいのではと思います。
ラグビーワールドカップやオリンピックがある折角の機会なので、それを利用してもっと埼
玉県の魅力を発信してほしいと思います。

384
埼玉県には様々な競技のプロチームが多いので、一般市民が参加できる活動への取り組みを
して欲しい。

385

埼玉県に越してきて1年がたちましたが、最寄りの市民体育館などでトレーニングマシーン
の講習をしてくださるとありがたいです。加須市の体育館です。今は子供たちや老人の団体
専用体育館のような扱いで、初めて誰でも使えるのかと思って訪問した際にとても入りにく
かったです。鳥取市民体育館や金沢市民体育館のようにジョギングコースを設けたりトレー
ニング設備を設置してほしいです。そして子供たちとふれあいスポーツをするイベントを頻
繁に行ってほしいです。今までの地域ではしょっちゅう体育館を利用していたので、埼玉県
に来てから機会がなく残念です

386

埼玉県のスポーツいう前に、中学校の部活動なんとかして下さい。陸上部がなかったり、専
門の先生がいなかったり、弱かったり！外部のコーチを雇えばいくらでも教師の負担を減ら
せるし、中学生もわざわざ外部のクラブチームに行かなくて済んだり、反対に帰宅部でヒマ
すぎて荒れてしまう中学校生活を送らなくて済むと思います

387 埼玉県のスポーツに県民割引や招待してほしい。
388 埼玉県のスポーツ施策そのものを知らなかった。

389
埼玉県の取組、活動が全然見えてこない。
アナウンスの仕方に問題があるのでは・・・

390

埼玉県は、プロ、アマともにスポーツが盛んです。
ただし、人口減による影響で、チームスポーツが難しい現状です。
練習の問題もありますが、地域参加型の大会を設定しても良いと思います。
混合チームや、選抜チーム方式を取る事も、スポーツの活性化に繋がります。

391

埼玉県はスポーツの盛んな県だと思います。
いろいろなことに取り組んでいると思います。
都心に近いし交通の便も良いです。
だれでも一つ好きなスポーツに巡り逢うことができると素晴らしいと思います。

392
埼玉県はスポーツ施設が整っているほうだと思います。オリンピックやラグビーワールド
カップの際は、これまでそうしたスポーツや施設に縁がなかった人たちにも体験する機会が
あるといいです。

393
埼玉県はボランティアスタッフの調達～教育まではほとんど、東京都に頼っている。私はラ
グビーとオリンピックの市民ボランティアに応募したが、埼玉県の存在が薄い。もっと各市
と連携して、県民が県内で活躍できるような体制を整えるべき。

394
埼玉県は子どもの頃からサッカーを習う子が多い。最近はいろいろなスポーツが増えてきた
ようだが、さらにさまざまなスポーツを選べるようになるといいと思う。また、強制ではな
く、もっと自由に個人に合わせて参加できるといいと思う。



395

埼玉県は自転車人口が多いと聞いたので、サイクルスポーツを推進する活動を、環境整備も
含めてもっとアピールするのが良いのではないでしょうか。
それから、県内の総合体育館やグラウンドを利用して行われる、スポーツ系のサークルや習
い事などを詳しくネットで検索できるようなものがあると便利だと思う。 近くの施設で何
をやっているか分かると、始めやすいので。

396 埼玉県や市区町村が所有（管理）する資産（公園など）をもっと積極的に開放してほしい。
397 埼玉県を日本一のスポーツ県にしましょう。

398
埼玉県外で行われた　スポーツ観戦・スポーツイベントには参加してます。
県内には魅力的な行事がない。

399

埼玉県熊谷市に住んでいますが、公共のプールに不満を持っています。
民間の施設に移行したら解決するのでしょうが、高齢者の多くは、少しでも安い料金をと
思っているわけで、運動することによって,医療費が、少なくなるのであればもっと、高齢
者が利用しやすい施設を建設してほしい。

400 埼玉国際マラソンの参加料が高すぎる。東京マラソンと同じくらい参加料が必要か。

401

埼玉武道館（上尾市）は水上公園と隣接しているため夏場は駐車場が有料になるだけでなく
スポーツを実施するときに停められないこともある。
武道館を使用する場合無料にすべきである。
大宮公園弓道場の駐車に関しても体育館の駐車場に停められていたのに最近は5台しか止め
られない。後は３０分１００円の駐車場か第二駐車場に入れなさいとのこと
いつも参加人数は２００人近くなのに５台は厳しい
せめて有料駐車場の料金を数時間以上は一定料金とできないか。
弓道の大会の場合８時間以上駐車をしておく必要があるため、１台で１６００円以上かかっ
てしまう。せいぜい最大１日５００円程度にしてほしい。
体育館を使っている人は体育館の駐車場を使っている人はすべて体育館の駐車場でまかなえ
ているのに、第二駐車場から時間も結構かかる。野球場が通り抜けできれば多少時間も短縮
できるが

402 昨年末に肺癌の再発がみつかり一時スポーツを辞めています

403

三郷市在住です。市南の小学校校区には、平日放課後に子どもたちが校区を越境せず安全に
外遊び出来る場所が学校（開放時のみ）と小さな公園しかありません。小さい頃からスポー
ツに親しみ、消費も推進させるには、まず思い切り身体を動かせる場所が不可欠です。子ど
もたちが親の送迎なしで遊べる環境を早急に整備してください。

404 参加し易い（誰にでも簡単に参加できる）スポーツイベントを開催して欲しい。
405 参加経験がないのでよくわからない。

406
仕事が忙しく、ここ1～2年まったくスポーツとは無縁な生活をしてしまったが、そうした状
況をなんとか変えていきたいとは思っている。

407
仕事の合間などで、施設を利用せずにウォーキングやジョギングができるような環境の充実
をしてくれれば、気持ち的にプラスとなって取り組みやすくなるかと思います。

408
仕事をリタイアした時に気軽に参加できるようなスポーツが身近にあればいいな、と思いま
す。そして、お金がかからなければ良いのですが。

409
仕事人間だったのでスポーツをしなかったので　現在体に良いスポーツをしたいが、スポー
ツをやる人は　ある程度経験がある人が参加しており　参加する機会がない。

410 子どもたちにより安価な参加プログラムの提供

411
子どもへのスポーツを親しむための取り組み、中年期の忙しい人たちへのスポーツへの取り
組みの促進、老年期における健康維持を目的としたスポーツへの取り組みの促進など年代別
にそれぞれの支援をしてはいかがかと思います。

412 子育てで、あまりゆとりがないから、スポーツしてる場合じゃない。
413 子供がボールなどで遊ぶ場所が無い

414
子供が学校以外の野外で体を動かす場所が限られていると思います。安全面も含めて場所と
機会が増えると良いと思います。

415

子供が小さい頃は、近場の公園などに遊具を設置してくれていてとても助かり沢山遊ばせら
れました。
しかし、小学生ぐらいになった子が、のびのび遊べる公園が近くに無くて、とても残念に思
います。遊具などは少なくてよいので、走り回ったり、ボールで遊べたりする「空き地」的
な場所がとても欲しいです。
せっかくサッカーや野球などしていても、学校帰りに練習をできる場所がありません。
遊びを通して、子どもはスポーツに親しんでいくように思っていますので、裾野を広げる為
にも、そのような場所は必要ではないかと思っております。



416
子供が小学生のころ少年野球を入っていた関係で今も体を動かし参加しています。それでは
不十分と思う時はジョギングをしております。食べたり飲んだりすることが好きなので、体
調維持のためにおこなっております。

417 子供たちと、無理なくできるスポーツがあると嬉しいです。

418
子供にはより多くのスポーツの機会を与えて欲しい。今の子は、一つのスポーツに特化する
あまり、他のスポーツを全く知らずにいる。自分の知らないスポーツにも面白さがあるかも
しれないことを知る機会があったらよいと思う。

419
子供にプロ競技の選手と直接触れ合えるイベントは、よく開催していると思うが、大人も同
じようなイベントに参加してみたい

420
子供のイベントをもっと行ってほしい。以前、夢の架け橋で子供が水泳に参加しました。
もっとたくさんの子供が参加できるようにやってほしい。

421

子供のうちから、スポーツに触れる機会があるととても良いと思うので、近所の公園などで
も、ボール遊びが出来る環境があると良いなと思います。
ほとんどの公園が、遊具があり、その他の空いたスペースがあっても、球技が禁止されてい
て、子供がボール遊び（友達とのサッカーやキャッチボール）などをすると、すぐに苦情を
言われ、あまり身近なスポーツへの関わりが親が関わらないと出来ない環境だなと思いま
す。

422

子供のスポーツ活動の充実に関する施策について
実態を把握して、学校の部活動活性化のための外部専門指導者の充実を図っていただきた
い。学校には様々な部活動があり、専門分野でない教員や多忙極まる教員が顧問となる場合
が多く、やる気や能力ある生徒が思う存分スポーツを楽しんで活躍できていない。指導者次
第で生徒は変わる。生涯そのスポーツを楽しんでいける経験をしてもらいたい。指導報酬等
予算面は厳しいとは思うがぜひ工面していだだき、外部指導者の人選の工夫や指導者育成に
関しても力を入れてもらいたい。

423

子供の頃からスポーツに親しむように　子供たちが楽しんで運動できるように大人たちが環
境つくりを積極的に進める必要がある。子どもにとってスポーツは先ずは楽しい遊びである
べきだ。最近勝ち負けに拘ったり厳しすぎる指導、朝練とか休日での度を過ぎた練習、時間
拘束　などが話題になっているが子供達が真に楽しんでやるものでなければならない。厳し
すぎる指導者がいるなら即刻辞めさせるべきだ。
県としての最優先は決してトップアスリートを作ることではなく幼稚園児　小学生　中
高生達がほんとに楽しくスポーツをやれるようにすることであるべき　と思います。
そのことを学校に対して積極的に働きかけていってほしいと思います。
スポーツ人口の底辺を広げることが県民全体の健康増進につながり　またトップアスリート
が出てくる下地になると思います。

424
子供の無料体験などありますが平日の午後が多く仕事をしていると参加できない。また送り
迎えが難しいです。
公立保育園のなかで講師の先生をよんでもいいと思う。

425
子供達が精神的、体力的にもテニスやサッカーなどいろいろなスポーツをして体力をつけて
ほしいです。期待しています。

426
子供達の体力が落ちてきていると聞きますので、その世代からスポーツに取り組めるような
取り組みをお願いします。

427 市の施設を利用しているが機械が壊れていてなかなか取り換えてもらえない
428 市内に、通えるプールが無い

429
市役所や保健センターが力を入れており、定期的に運動効果の結果を測定し、また定期的な
指導を行ってくれるので休まずに、参加することが出来ています。

430
志木市での、万歩計の配布のお陰さまで、毎日８０００歩くようになりました。そして、ポ
イントで商品券がもらえます。とても、良い企画だと思います。

431 指導員の向上
432 施策に事故のない「安全」対策についても紹介してください。
433 施策は立派だが、どれだけ実現性があるか疑問。

434
施策を知る機会がなかったです。
公共施設でポスターを貼ったり、チラシ、冊子等を置いたら、スポーツへの関心の機会が増
えると思います。

435 施設がある場所が偏っているので公平になる様にして欲しい。

436
施設が不足していて、中々スポーツをしたくとも会場が取れない現状です。
もっと、楽に取れればスポーツ人口が増え、健康高齢者の増加、医療費の減少に繋がると思
います。

437 施設の拡充・提供、またその利用予約の簡便化をお願いしたい。



438 施設の整備が、進められて、いるように見えます
439 施設を充実してほしい
440 施設使用料を見直して欲しい。

441
私のような例は難しいでしょうが、できればリハビリをかねて何らかのスポ－ツに参加でき
る体制ができてもらえれば幸いです。

442
私の住んでいる地域では、どの施設でも　定員いっぱいです。元気なお年寄りで　午前中は
特に混んでいるようです。

443 私の所には、情報が入ってこない。そう思っている人は多いと思う。
444 私は、老人なのでスポーツはしませんが、スポーツへの取り組みは頑張ってほしいです。

445

私は古い時代のスポーツ選手です。
当時スポーツ生理学など学べる場所と資料が少なく、怪我や辛いシゴキに耐えてきました。
今は年のせいもあり特に事前運動や整理体操、クールダウンの大切さを実感しています。
幼少期からスポーツ生理学に触れて育てることが大切に思います。
スポーツは体を使った楽しい科学です。知育の発達にも欠かせません。
幼い頃からの知識と実践で心身の充実を促すことが大切です。
怪我をしない怪我を起こしづらくするこれが健全な良いスポーツマンを育成するカギだと思
います。此処の成長には差がある事を教え長く各種目の楽しさを味わってほしいと思いま
す。これが良い選手を育てる継続の力になります。
どうぞスポーツは多様性の中で心身を使い楽しめる科学を普及して頂きたくお願いいたしま
す。
新しい知識や実践を積極的に披露して頂きたい。

446
私を含め高齢者の中には、出不精になりがちな傾向があります。
何か愉快に楽しく簡便な運動はないものか検討をお願いします。難しい問題と思いますが。
よろしくお願いします。

447
私自身はスポーツをしないのでよくわかりませんが、スポーツの好きな人にとってはそれな
りの環境は整っているのではないかと思います。

448
私立に行ってる子や裕福な子の環境は整ってると思うが、そうじゃない子の実力を発揮する
環境が厳しい

449
時々公園内を散策するが管理がされていないために荒れて使えなくなっている場所ががあ
る。作った施設は管理をしっかりしてほしい。

450
自治会等で行う、グランドゴルフなどの一日保険加入について
グランドゴルフなどでは、年配者が多いですね、
保険の掛け金などの助成が有れば良いのでは。

451 自治会等で地元から取り組みが足りないこと
452 自治体が積極的にインフォーションすべき

453
自治体の無料で利用できるトレーニングルームがあります。
とてもありがたいのですが、マシンが老朽化していたりするので見直しをして欲しいです。

454
自宅からスポーツ施設まで遠い、使用料金が高い、利用者が多いなどの理由で施設を利用し
ません。

455

自転車による活性化は最近あまり聞かなくなりましたが、もう終わりでしょうか？
サイクリングロードの整備を進めて欲しいです。
道路の自転車帯は、自動車の駐車場になったり、細かい砂砂利の吹き溜まりになったり、自
転車乗りからすると意味がないです。
ドライバーにも自転車乗りにもストレスのない本当に安全に走れる自転車行政を行って欲し
いです。

456 自転車のマナー向上を望みます。
457 自転車ロードの整備
458 自転車王国とうたってる割には、自転車道のつなぎ区間が整備されてない
459 自分がスポーツをしないのであまり興味がないです。
460 自分がもっと自由な時間を取れるようになったら参加したい。

461
自分が行っているスポーツは、グランドゴルフ・スポーツウェルネス吹矢ですが、場所の確
保に毎回苦労している。
スポーツウェルネス吹矢は屋内で10ｍの距離が必要なので毎回確保に苦労する。

462 自分の家の近くで、一人で、手軽にできる所があると、良い



463

自分はスポーツ少年団に指導者としてかかわっているが、年々団員が減少していることに危
機感を感じている。そのことに危機感を感じていない指導者、特に県レベルの指導者が、名
誉職として君臨していることに危機感を感じる。
また、小学校の校長レベルがスポーツ少年団に理解がないように感じる。地域と教育現場が
連携しなければ、スポーツにかかわった経験のない子供が増えてしまう恐れを強く感じる。

464 自分は今リハビリ中なので、治ったらスポーツにもっと関わりたい。

465
自分自身としては、運動やスポーツは全く興味はありませんが、健康増進のため、多くの県
民がそれに参画することは良い事だと思って居りますので、「無駄だ」「不必要だ」などと
妨害する積もりはありません。　むしろ、大いに奨励すべきかと考えます。

466
質問５についての答えは、満足していないではなく、残念ながらしたくてもできないのです
が、家事、育児、自宅介護、お仕事が原因なら、恐らく無理でしょうね。

467
質問5は対応項目なしでしたが取りあえず回答しました。
回答は「良く分らない」です。

468 実際に参加してみたくなる取り組み

469

車、バイクを所有しているが、時々ガソリンを入れるのを忘れることがある。
雨・強風・寒さが際立つ時以外は、３０～６０分のジョギングを定常的にしていないと、何
か自分の日常に違和感を感ずることが多い。
おかげで外傷外での医者いらずでいられる。

470 車道を走る自転車の安全を確保する施策をお願いします。
471 若い健康な方や子供たちに夢を与えられるようなイベントを期待している。

472

取組についてもっと周知されるべきだが興味を持たない人の扱いをどのようにするかで効果
が違ってくると思う。
駅前などで埼玉県が本拠地のプロスポーツチームを始めとするパブリックビューイング(30
インチ程度の画面でも)があれば 意識が向いてくると思う。
そのそばに勧誘チラシなどを出せばジムなど入るきっかけになると思う
スポーツに対する

473

手軽に利用できるシャワールーム付きロッカールーム施設が小さくてもいいのでいろいろな
ところに設置されてるといろんな方面に運動に出かけるきっかけになるので欲しい。最近の
トレンドや町の人の流れなどを考慮して設置するのがいいと思う。
県だったら、さいたま国際マラソンとのコラボや、飯能・秩父地方のトレッキング・トレイ
ルランの方用に主要なところに設置など。今ある観光施設や公共施設にくっつけるのがいい
と思う。

474 十分です。
475 宿場散策、歴史的建造物散策

476
勝ち負けを競うスポーツと健康維持のための運動は別のものだと考えています。わたし自身
は勝ち負けを競うものは興味がありません。子供たちのなかでもスポーツが苦手な子供もい
ると思いますので、無理に参加させるような施策は避けてほしいです。

477 勝つことに余りこだわるのは？

478
小、中学校の生徒を対象にもっとスポーツの楽しさをPRし、子供の頃からスポーツに親しめ
ば、総人口に占めるスポーツ人口の割合は大きくなっていくと思う。

479

小さな子供達が参加できるイベントを充実して欲しいです。
親の立場ですが、費用や移動の面からなかなか参加できていないのが現状です。
身近な市町村レベルでイベントが開催できるように、県からの助成や共催をお願いします。
特に今年はラグビーがありますし、オリンピックも近いです。子供たちの興味関心も高まる
時と思いますので、スポーツ県となる事を期待しています。

480
小学校や 中学校の 体育館の解放を 積極的にしていただけたら 子供も大人もスポーツに親
しめる機会が増えるとおもいます。

481 小学生から体育が苦手だったので、体育が好きになるような指導をお願いしたいです。
482 小学生へのスポーツ取り組みの進めをよろしくお願いします
483 小鹿野町のクライミング事業にもっと協力してください。

484

小生79歳となりますので年齢的および体力的にスポーツにはもはやお呼びでないのを自覚し
ています。しかし若年期～壮年期には柔道や登山などを経験してきましたがその後スポーツ
から離れましたので、この期間がいけなかったのだと思います。高齢になってから県や市の
スポーツに関する講座があり参加しましたが学んだことを長く続けることはできなくなり後
悔しています。スポーツは若いときに始めて続けることが必須だと思いますので行政のｻﾎﾟｰ
ﾄは非常によいことだと思います。しかし日本には明治以前にスポーツはなく、今でもス
ポーツを全体主義、精神主義と捉えがちなので注意が必要だと思います。



485
小中高校生のスポーツが苦手な子たちが、スポーツを楽しめるような取り組みが増えるとい
いと思います。

486
少子化、高齢化が進む中で都市部でも限界集落化が起きはじめている。
一部の人達のスポーツへの取り組みでなく、限界集落化での取り組みに舵を切って欲しいと
思っています。

487 少年硬式野球専用施設を県内に配置して欲しい。現在、全くない。
488 障がい者スポーツの援助（施設・指導など）を期待します。
489 上手な人も、そうでない人も楽しく参加できるような団体があるといいです。

490
上尾の住民です
1.水上公園の利用施設（屋内プール、屋外プールが利用できなくなり水泳ができなくなり残
念です。

491 場所が遠い。
492 情報が全くない
493 色々なスポーツがあるので珍しいスポーツなどに触れる機会を設けて欲しいです。
494 色々な種目の大会の数を増やして欲しい

495
親子で楽しく体を動かせるイベントを各地で開催して欲しいです。幼い子ども連れでも気軽
に参加できるようなイベントが近くであれば良いなと思います。

496

親子で楽しめるイベントや活動が地域密着であって欲しい。公園の遊具を見直して欲しい。
滑り台のみではなくアスレチックのような遊具が増えて欲しいです(川口市)隣の蕨市まで
行っているし遊具があるところにわざわざ行きたくても駐車場がなかったりでなかなか行け
ません。

497

身近でスポーツに親しめる場の充実～ペタンク(現在多目的広場を活用しているがトイレの
設備がお粗末、特に女性用の数が少な過ぎ、高齢者の元気に活動している女性のために施設
充実を)、スポーツ吹矢(弓道場みたいに的をセットしたままで置ける施設を設定して欲し
い)

498 身近でスポーツに親しめる場をもっと充実させてほしい

499
身近で出来る
お金がかからない
子どもが色々挑戦しやすい

500
身近にある大型スーパーやアミュズメント施設などに空きスペースを利用した有料のスポー
ツ施設卓球などのコーナを設置して、買い物のついでに利用することができるなど
、お手軽施設を考えてみてはどうですか。

501

身近にスポーツの出来る場所の確保を進めているようには見えない。
スポーツを拡大したいなら出来る場所づくりがすべてと思うが、順番が間違っていません
か？
今一度計画の見直しが必要と思います。

502 身近にできスマホなどでポイントつくと嬉しい

503
身近に運動に関係のものが出来れば関心が高まっている。孫が高校生になりました、野球を
やることになりました今から楽しみです。

504
身近に運動を行うことができるように、公共施設、学校などの公開やインストラクタ派遣・
指導などを市町村まで広く行ってほしい。

505

身近に県のスポーツ関連施設がなく、また住んでいる自治体のスポーツ施設も利用がしづら
いと感じています。
結果、近隣の他の自治体や群馬県などを利用しています。
子どもの部活動の充実といっても、中学などでは先生方の過重労働を減らすために返って部
活動の時間は減っていますし、ボランティアが教えるのも好意の搾取になってしまうと思い
ます。
予算をつけていただき、公立の部活動でも外部指導者に定期的に来ていただきたいです。

506 身体を動かすことは大切です。
507 身体障害者が参加できるスポーツイベントの開催情報を提供してもらいたいと思う
508 身体障害者への利用施設の拡大とサポート。
509 水泳が出来る施設を増やして欲しい。
510 水泳プールの屋内施設を建設してほしい。

511

水泳プールや、ウオーキングコースは、市町村によって整備状況に格差があるように感じて
います。また、目的の施設までの交通手段が著しく不便で事実上施設の利用が不可能な場合
もあります。高齢者が気軽にスポーツ施設を利用できる交通環境等の整備が並行して行われ
ることを切望します。



512

数年前、埼玉国体や障碍者スポーツ大会が開催された。この時の関係者と一般参加者との扱
いの差別は目に余るものがあった。猛省されたい。
また、県立リハビリテーションセンターはスポーツ事故や災害時の対応が全く考慮されてい
ない。小児を含めスポーツ医療に対しても総合的な視点を忘れずに対処していただきたい。

513
世の中の仕組み、学校の取り組みが変わっているので、それに合わせた取り組みが必要。情
報開示も含め

514 世界で活躍するするアスリートを育成してください。

515
世界に羽ばたく人材発掘と相反する地道なスポーツ広報 指導両方上手く行くと良いです
ね。

516 成果を競うのではなく、世代を超えて楽しめるスポーツを充実すると良いと思います。

517
政治と経済は違うとか　政治とスポーツは違うとか　言う事がありますが　本当にそう言い
切れるのか疑問ですね？？？

518
生涯スポーツとして、誰もがスポーツを楽しめる環境を整備し、周知し、それが魅力の一つ
になることを期待します。

519

青少年の部活動やアスリート養成は別として、県内でも、各地域がそれぞれ健康づくりとい
う観点でスポーツ振興を行っている印象が強いので、医療機関や研究機関を巻き込んで実施
すれば、健康維持を考えてスポーツに参画される方も増えていくものと考えます。これは他
の自治体でも同じことかと思います。
また、競技間、年代間という垣根を超えた連携が図れればもっと活性化できると思います。
ひとつでもよいので全国に先駆けた成功例を作りたいところです。

520

昔取った杵柄でマスターズ陸上競技会に参加したい(２０１５年には参加した)が、練習でき
る場所と相談できる相手が居ないので継続出来ていないので、困っています。
また、子供が幼稚園児の頃ボール遊びが苦手で園で行なうドッヂボールなど逃げ回るばかり
で楽しくないだろうと思い考えたボール遊びがあるので評価して欲しいが提出先が見つから
なかった。

521 専用のサイクリングロードを増やしてもらいたい。

522

川の土手など車などの交通障害なく、身近に気持ちよく散歩などできる場所として良い場所
と思いますが、河川？水利権？の縦割り行政の弊害か市民目線・住民目線の利用しやすい環
境になく、意を決して散策に（一般通行路に）出かけねばならないかんじになり、取り組む
のにギアを入れ替えねばならない。

523
川越市 なぐわし公園ＰｉＫＯＡのようなお風呂やジャグジーのある施設が近くにあったら
行きたい。川越市民がうらやましいです。

524
川越市在住者でオリンピックのゴルフ(霞が関CC)を観戦したいのですが、高齢者優待
システムは有りますか。

525 川内優輝さんみたいなスポーツ選手を県内でもこれから範出してほしいと思います。

526

全体的には取り組みはされていると思うし、地元熊谷市はラグビーワールドカップで盛り上
がっていて、公共施設やラッピング列車の飾付もよく目にする。但し、競技そのものに対す
る認知・理解度はまだまだと思う。更なる県レベルでの対策も望みたい。今回、深谷出身の
渋沢栄一氏が1万円紙幣になることが決まり、地元は盛り上がっている。これを機会に深谷
～東京までの駅伝大会等は如何。

527
素晴らしい施設が近隣にあり私はウオーキングなどに利用しています。
学生達も大勢参加してスポーツを楽しんでる様子を間近に観戦が出来ること嬉しく思いま
す。国体などで沢山の生徒達の活躍を期待します。

528 多くのスポーツ環境の整備をお願いしたい。

529
体の弱い、運動能力が低い人たちのためのプログラムの開発。
非常にゆるいストレッチやヨガなどの屋内講座の開催。

530

体を動かすことで気分もすっきりするし、体重や体力の維持などいいことが多いので機会が
あれば参加したいです。若い世代の人だけでなく全世代の人、障害がある人もみんなが参加
できるといい。ふだんはあまり交流の無い他世代の方や障害のある方や外国の方などと運動
を通して交流が出来ると嬉しいです。

531
体を動かすことは大好きなんですがなかなか機会が無くて残念です。ぜひ、オリンピックの
前の「熊谷ラグビー」のことを調べ観戦ができたらと思っています。

532 体を動かせる公園か少ない。歩いて行ける範囲に。

533
体力があって元気であれば、スポーツをすることは大変大事なことです。本人はもとより
周りの皆も協力して、何かスポーツに取り組んで、体力維持のため活動することは大切だと
思います。皆で明るくがんばって生きましょう・・・

534
体力の低下を年齢のせいであきらめているが、何かをしたほうが良いのかもしれませんね。
検討します。



535 体力向上のための簡単なスポーツイベントなどを増やしてほしい。

536

大人がふらっと一人や少人数でサッカーボールを蹴れる場所がない！
市内の公園は遊具や遊歩道はあるが広い空間やフェンスや壁がなく、驚くべきことに「サッ
カー禁止」の注意書があったりする。
土地の不足、近隣への配慮なのはわかるが、「サッカーの街」を標榜しているわりにはボー
ルを追いかけて走り回る場所がない。
子供は学校の校庭に忍び込めばいいが大人は不法侵入になってしまう。
全国的に見ても公共の「大人の為の公園」は聞かないので、さいたま市から始めてみたらど
うか。
大人がフットサルに行くのは必ずしもフットサルがしたいからではなく、サッカーをする場
所がないから…という理由もある。

537
誰でもできるスポーツを目指してもらいたい。
現在のスポーツの取り組みだと、たとえばスポーツの苦手な人にとっては不利なことが多す
ぎる。うまくスポーツに溶け込めるような組織つくりをしてほしい。

538 誰でも気軽にできる施設や体験会等増えるといいと思う
539 誰でも気軽に参加できるようなものを考えて欲しいです。

540
誰もが気楽にお金が掛からずにスポーツをする機会がもっとあったらいいのにと思います。
直ぐ近くに民間のスポーツ施設がありますが、月の会費が一番安くても１万円で、手が出ま
せん。

541

知り合いの中に、市で無料に利用できるランニング機器などのトレーニング設備を備えた健
康増進施設があり頻繁に利用している者が居ります。
近くにその様な施設があれば是非利用したいと思い、捜しましたが見当たりませんでした。
「県のスポーツ施策」の中に、「身近でスポーツに親しめる場の充実」とありますが、そう
いった施設は無いのでしょうか。
我々年金生活者には民間のジムなどは費用面で敷居が高く利用できないのが現状です。埼玉
県でも上記の様な無料、または安価で利用できるトレーニング設備を備えた健康増進施設が
有れば是非利用したいと思っております。

542
地域でのラジオ体操の促進
企業などでの手軽な運動増進として必要なスポーツ器具などの助成

543
地域によるかもしれないが。残念ながらスポーツ施設が充実しているとは思えない。特に
プールは少ない。

544
地域行政に絡んで難しい問題もあると思うが、地方へのスポーツへの配慮がもう少し
強く配慮が欲しい。

545 地域住民で定期的に楽しめるものが欲しい

546
地域住民の健康意識は高くなっている。高齢者を対象に自由参加で体操を指導しています
が、場所が狭く30～35人満席になります。会場探しが大変です。

547 地元に”スポーツ施設”がありません。

548
中学、高校の部活の時間が減っているでその世代が伸びないと思います。トップアスリート
を呼んでの教室は全く当たらない。
公園はボール使用禁止。身近なところで体を動かすことができないです。

549 中高年の単身者が参加しやすい環境があれば・・・

550
中々難しいとは思いますが、平日のイベントや大会などあったらイイなと思います。最近は
土地や地形を活かした大会などあってイイと思います。

551 町内会など身近な団体が行う高齢者向け軽度の運動が行われれば参加したい。

552
超高齢社会の今、膝痛が多く、4本足で歩けるノルディックウオークを広めたい。
ノルディックウオークのポール購入に、各市町村で補助金を出せばノルディックウオーク人
口が増え、寝たきりゼロになる。

553

長水路の室内プールを県に2か所程度つくっていただきたいと思います。埼玉県は水泳競技
はかなり強いのですが，室内の５０ｍプールがあったらさらに強くなると思います。競泳・
水球・飛込・アーティスティック・スイミングすべての部門の競技者にとってよろこばれる
と思います。

554
長男がバスケットボールにはまっているので、バスケに関するイベント等を開催して欲し
い。

555
通っている体育館のトレーニングの機械が故障しているけど予算が無いので直してもらえな
いので混んでいると使えない。



556

冬場に合宿他の練習ができる　50Mプールが　県内に無いのは何故ですか？　　場所は有る
と思うのですが～～選手を抱えているので　冬場の練習の為　他県を渡り歩いている　とか
耳にします　栃木　岐阜　茨城　他　関東近県には　練習出来る　50ｍプールが有るとか
埼玉にのみ無いのは　不思議です

557 東京オリンピックの前年に当たり、これを機会にもっとＰＲをしてほしい。

558
当県は、プロ球団も複数あり、スポーツ県として有名だ。知事、市長らの努力により自治体
主催の競技の招聘などもあり充実していると認識している。

559 道路の一部をウオーキング道路にするよう企画していくべきだ。
560 特にありません。市の取り組みと思う。

561
特になし
スポーツは　好みがあるので　無理矢理やっても　楽しくなければ意味が無いです

562 特に不自由は感じていないがウォーキングできる公園でもあると良いと思っています。

563
特定のスポーツや特定の人たちにだけ財源が偏重しないようにお願いします。
根本的に資金や労力がかかりすぎるスポーツに公共や行政が関わることには反対です。
まずは小中学校、公民館の体育施設や設備の整備にしっかりと財源を投資してください。

564

特定のスポーツをこれから始めたいと思ってる人と、そのスポーツのスキルを伝えたいと
思ってる人を繋ぐものを構築してほしいと思います。
指導という言葉を使うと資格云々堅苦しいものになるのでもっと初心者と経験者が気軽に参
加できる機会をつくってください。

565
特定の自治体に転入した際、西武ライオンズの観戦チケット配布は、とてもよいと思う。今
後も続けてほしいと思う。

566
特定の人しかスポーツをする機会がないので、県として対策を考えて健康な生活が送れるよ
うにした方が良いと思います

567
特定の団体や個人ばかりが利用していて、なかなか利用できないので、利用制限を設けて欲
しい。

568
特別な目標でなく、日常的な生活場面での体の動きを大切にしています。
あえてスポーツと云う事でなく健康を意識して過ごしています。

569 肉体的経済的時間的にスポーツをする余裕が欲しい

570
日本に誇れるサッカーやラグビーなどや若年層をより成長させる施策からシニア層などの健
康保持の施策まで大変幅広い期待がされ大変なことですが、一県民として推進計画の着実な
実践をお願い致します。

571
日本を代表する野球やサッカーの球団があるのだから、県民全体でスポーツマインドを高め
て欲しい。特に若年層の底辺を広げる活動をお願いしたい。

572
熱心に取組んでいることは分かります。しかし老齢者が気楽に取組める状況下ではないよう
に感じます。
参加の推進者の増員と声掛けを行うと、スポーツ県民NO－1になるのではないでしょうか。

573 年なのでマイペースでやりたいと思います。
574 高齢者が増える中自分で健康を維持するには積極的に動かないと仕方がない。
575 高齢者の競技・大会を広めて増やして欲しい。

576
年代を超えて手軽に参加できるウォーキングサッカーやパークゴルフなどをもっと紹介、広
めてほしい。

577 年令的なものもあり特に関心があるとはいえないのでえんりょする

578

年齢７６になる身としては、さすがに足腰の弱体化、わずかではあるが、痛みへの予兆、下
腹のたるみ、ふくらみが気になってきたので、それなりにできる範囲のことをしています。
大半の人間はそれで良いと思っていると考えますが、スポ－ツの持つ意義をさらに発展させ
るとの県のお考えに沿うならば、個人単位ではなく、かといって町等の単位では大きすぎま
すので、『自治会・町内会』レベルに対するPR活動が効果が出るのではないかと考えます。

579
年齢的なものなのか、環境的なものなのか、自分でもよくわからないが、学生時代は一年中
運動部で汗をかいていたのが嘘のように、まったく興味がない。

580 年齢別にできる方法をはっきりさせて、PRしては
581 年齢問わず、１人でも参加しやすい環境の物が増えて行くことを期待しています。

582

発達障害からくる感覚統合の問題について。いわゆる運動音痴の人は運動が好きでないばか
りか、そのことで自信を失ったり、学校が嫌いになったりする。スポーツ、スポーツという
よりも、遊びながら体を動かし、優劣をつけない方向を望む。戦後の体育教育は生涯の健康
と余暇の過ごし方を学ぶものであって、優劣を競うものではなかったのに、東京オリンピッ
クを機に選手育成に変わってしまったと嘆く声をよく耳にする。



583

飯能市のウオーキングやさいたま市のクリテリウムなど知名度が上がってきていることは望
ましい。オリンピックでイメージアップが上がることを期待したい。最近道路の両端に自転
車専用レーンが登場したのを見たが、安全面のみならず、スポーツ的視野からもよいと思
う。

584

普段スポーツをしていない人向けのイベントがたくさんあるといいと思います。また、子ど
ものうちからスポーツを楽しんでいると大人になってもスポーツをするようになると思いま
す。子どもの時から楽しくスポーツができるといいと思います（監督やコーチから怒鳴られ
ながらするのではなくて）

585
部活動の活動時間改革がありますが、そもそもなぜ部活があるのかを教えてほしいです。
地域のスポーツクラブ1本で良いと思います。

586 幅広い（年齢）スポーツの振興継続を望みます。

587
文化面にも予算を付けて下さい。
スポーツばかりだと、ますます嫌いになりそうです。

588
平日・日中は仕事をしているので、土・日で単発的で、飛び入り参加OKで、誰でも出来そう
なスポーツがあれば参加してみたい。

589
歩くことができる公園を整備してほしいです。特にこれからは高齢者が増えるので、需要も
増えると思います。

590
歩くだけでもスポーツというなら参加できるがスポーツと言えるようなものには参加するよ
うな機会も施設も整っているとは言えない。

591

本アンケートが言及している「スポーツ」とは趣味の一環のように思われ、それ自体は、例
えば読書、ゲーム、旅行などと並列されるもののように感じられる。
一方、健康増進やダイエットのためのジム通いなどは、どちらかというと生活習慣や医療と
近しいように思われ、より基礎的な感じがする。
個人的にはスポーツは趣味ではないので、あまり関心はないが、ダイエットは否が応でも関
わらざるを得ないので、そちらに関する取り組みには関心がある。

592 民間のプールを利用した助成金のあるプール教室を開催してほしい
593 民間企業が提供出来ない範囲のみカバーすればよい。

594

明らかに見えづらい取り組みなので、いつどこでというのが分からず、基本二次的なサイト
（例えば、埼玉西武ライオンズ公式HP）などでしか入手出来ないのが現状です。
本当に取り組みたいのであれば、地域にある特定の情報サイトにも記載するようにすべきで
はないでしょうか。

595

目に見えてスポーツが盛んだとは思われないが又、スポーツ音痴がとても多い県だとも思っ
ています。東京で働いている私ですけれど、スポーツに対しての考えや取り組み方など目に
見えて多いのが東京では気づくことがとても多いです。いかにスポーツを行なっている人々
が多いかです。

596 夜にウオーキングを行っているので街灯など増やしてほしい
597 有名選手には資金援助が必要なので　各企業はがんばってほしい。
598 予約なしで、いつでも、どこでも、夜間でも、無料で、公共施設が使えるように。

599
予約の必要のない、単発で行けるような講習会などのイベントがあると参加しやすいと思い
ます。

600 様々なプロスポーツが身近にある埼玉県は魅力的です

601
来年のオリンピック成功期待してます、県内の施設での試合は埼玉televisionなどで
取り上げて欲しい。

602 利用ルールが厳しすぎて使いずらい。

603
利用方法の簡素化や見える化して、場合（キャンセルなどで）によっては当日貸し出しも可
能とすれば、有効に活用できると思う。

604
蓮田市では、市自体これと言った全国大会・世界大会の催し物が無く、白岡・久喜での
大会の有無の情報提供もないので、家族で応援・観覧に行く機会がいない。

605 老人が楽しめるスポーツが、もっと身近に欲しいです。

606
翔んで埼玉、で、全国的に関心をひき、又、今年は熊谷でラグビー大会が。スポーツ令和年
の幕開けです。益々埼玉県は飛躍飛翔すること期待大です。運動は、健康増進。継続は行動
力です。県の引導宜しくお願いいたします。


